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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA  
   

SEPTUAGÉSIMO PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEPTUAGÉSIMO PRIMERA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 25 DE OCTUBRE DEL 

PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 18:00 HRS., EN LAS OFICINAS DEL CENTRO DE CONTROL 

Y COMANDO”, UBICADO EN BOULEVARD JUÁREZ S/N, COLONIA CENTRO, ZEMPOALA, HIDALGO. MUCHO 

AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU PUNTUAL ASISTENCIA. 

ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 

RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- VOTACIÓN DEL CONVENIO PARA LA OPERATIVIDAD DEL SERVICIO DE COMEDOR DEL CENTRO DE 

CONTROL Y COMANDO C2. 

4.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA CELEBRAR CONTRATO DE 

COMODATO CON EL PODER EJECUTIVO DEL ESTADO DE HIDALGO RESPECTO AL INMUEBLE 

DENOMINADO ÁREA DE EQUIPAMIENTO EN EL FRACCIONAMIENTO AMORES DE DON JUAN. 

5.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL CONTRATO DE COMODATO 2023DEL 

PROGRAMA DE DESAYUNO ESCOLAR CALIENTE. 

6.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DEL QUIOSCO, EN 

LA LOCALIDAD DE SANTA MARÍA TECAJETE. 
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7.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE CIMENTACIÓN 

A BASE EN CONCRETO HIDRÁULICO HECHO EN OBRA CON UNA SECCIÓN DE 10 * 10 METROS EN LA 

ESCUELA PRIMARIA JOSÉ MARÍA MORELOS DE ACELOTLA DE OCAMPO. 

8.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA REHABILITACIÓN DE LA BARDA 

PERIMETRAL DEL ATRIO DE LA CAPILLA DE SANTO TOMAS.  

9.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN, PARA LA MODIFICACIÓN DE LA 

PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA EN AV. VICTORIA EN FRACCIONAMIENTOS.  

10.- ENTREGA PARA SU ANÁLISIS DEL PLIEGO PETITORIO DE LAS CONDICIONES GENERALES DE 

TRABAJO 2023 DEL SINDICATO ÚNICO DE TRABAJADORES AL SERVICIO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA 

HIDALGO.  

11.- VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO EN MATERIA DE CUIDADO, PRESERVACIÓN Y DISTRIBUCIÓN 

EQUITATIVA DE AGUA POTABLE EN LOS MUNICIPIOS.   

12.- VOTACIÓN DEL ACUERDO ECONÓMICO A EFECTO DE QUE AUTORIDADES FEDERALES, ESTATALES 

Y MUNICIPALES REALICEN ACCIONES A FAVOR DE LA FAUNA SILVESTRE. 

13.- ASUNTOS GENERALES.   

14.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

ACUERDOS 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 

ROCHA, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE,   

ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, 

PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES 13 INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DEL CONVENIO 

PARA LA OPERATIVIDAD DEL SERVICIO DE COMEDOR DEL CENTRO DE CONTROL Y COMANDO C2. 

LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: ESTE PUNTO YA FUE AGOTADO 

EN MESA DE TRABAJO QUE ERA LO QUE TENÍAMOS PENDIENTE, AHORITA SOLAMENTE QUEDA EL PUNTO 

DE LA VOTACIÓN, EN ESA MESA YA SE ACLARARON LAS DUDAS QUE TENÍAMOS, LA EXPLICACIÓN FUE 

MUY AMPLIA Y CLARA. 

LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO NO PASARON EL CONVENIO DE COMO 

QUEDO. 
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LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: NO, NOS LO DIERON, PERO 

NADA MÁS SE HICIERON COMO TRES CORRECCIONES. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR PERO SOLICITO SI ME LO ENVÍAN YA CON LAS 

CORRECCIONES, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. 

GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, ESTANDO EN EL LUGAR IDÓNEO A FAVOR, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR MAYORIA. 

CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA CELEBRAR CONTRATO DE COMODATO CON EL PODER EJECUTIVO DEL 

ESTADO DE HIDALGO RESPECTO AL INMUEBLE DENOMINADO ÁREA DE EQUIPAMIENTO EN EL 

FRACCIONAMIENTO AMORES DE DON JUAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LES HICE 

LLEGAR EL CONVENIO QUE SE PRETENDE FIRMAR, NO SE SI ALGUIEN TENGA ALGÚN COMENTARIO AL 

RESPECTO.   

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: AHÍ DECÍA LA VIGENCIA 

DEL PERÍODO 01 DE OCTUBRE DEL 2023 AL 31 DE DICIEMBRE DEL 2024, NO PODEMOS FIRMAR MAS DE 

LA ADMINISTRACIÓN.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO TAMBIÉN LO NOTE, ES PARA CAMBIARLO, ES UNA OBSERVACIÓN QUE 

LE MANDE, EL CONTRATO NOS LO MANDARON DE GOBIERNO DEL ESTADO, NO NOSOTROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: SI SE PUEDE CON MAYORÍA 

CALIFICADA, NADA MÁS CAMBIARLE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NADA MÁS MODIFICAR LA FECHA PARA QUE YO LE MANDE UN OFICIO AL 

OFICIAL MAYOR EN DONDE SOLO VAMOS A FIRMARLO HASTA EL 04 DE SEPTIEMBRE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: YO NADA MÁS 

PREGUNTAR, VAMOS A GARANTIZAR CON EL SEGURO QUE TENEMOS QUE CONTRATAR, CUANDO SE VA 

A CONTRATAR EL SEGURO, NOS ESTÁN PIDIENDO QUE TENEMOS QUE ASEGURAR EL BIEN INMUEBLE, 

CUANDO SE VA A CONTRATAR ESE SEGURO PORQUE LO TENEMOS QUE PRESENTAR 30 DÍAS DESPUÉS 

DE LA FIRMA DEL CONTRATO.   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO ESTAMOS CHECANDO APENAS.  
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EN RELACIÓN A LA PRIMERA 

PREGUNTA YA LA CONTESTARON EN EL TÉRMINO DE ESTE CONTRATO, PONEN HASTA DICIEMBRE Y 

DEL SEGURO PRESIDENTE QUE HA VISTO, PORQUE PIDEN EL SEGURO PARA ESTE PROYECTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PORQUE ES UN INMUEBLE DE GOBIERNO DEL ESTADO Y COMO NOS LO 

ESTÁN PRESTANDO Y TODAVÍA NO NOS LO ENTREGAN, TENEMOS QUE ASEGURARLO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO SE VA A ASEGURAR POR 

TODO EL TIEMPO EN QUE LO TENGAMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DENTRO DE NUESTRA ADMINISTRACIÓN NADA MÁS, NO LO PUEDO 

ASEGURAR MÁS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO NO SE HA COTIZADO UN 

SEGURO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, PORQUE APENAS ESTAMOS PASANDO EL CONTRATO, INCLUSIVE 

POR ESO SE LO MANDE A LA REGIDORA ANTES DE LA REUNIÓN PARA QUE VIÉRAMOS EL TEMA, PORQUE 

LO TENEMOS PRESTADO POR LOS COLONOS, PERO YA BUSCANDO LA INFORMACIÓN Y VERIFICANDO 

TODO EL TEMA YA CAMBIAN LAS COSAS  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERO ENTONCES NO 

SABEMOS CUÁNTO O APROXIMADO UN SEGURO DE CUÁNTO VA A SER DEL INMUEBLE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, PERO YA SE LOS ESTARÍA PASANDO, EN CUANTO ME PASEN LA 

COTIZACIÓN LES MANDO EL CONTRATO YA VERIFICARÍAMOS ESO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 

13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

MAYORIA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: PERDÓN UNA OBSERVACIÓN 

CUANDO NOS LO PASAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EN CUANTO LO TENGA REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: EL CAMBIO DE FECHA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI REGIDORA.  

QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN DEL CONTRATO DE COMODATO 2023DEL PROGRAMA DE DESAYUNO 

ESCOLAR CALIENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: TAMBIÉN LES 

HICE LLEGAR LA INFORMACIÓN, ALGUIEN TIENE ALGUNA DUDA O ALGÚN COMENTARIO AL RESPECTO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: NADA MÁS EN 

LA DÉCIMA TERCERA CLAUSULA, EN EL ÚLTIMO PÁRRAFO DICE QUE SE FIRMA A LOS 19 DÍAS DEL MES 

DE JUNIO, NECESITAMOS CORREGIR ESA FECHA PORQUE YA PASÓ. ES LO ÚNICO POR MI PARTE, 

GRACIAS, ES CUANTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES QUE APENAS NOS LO MANDARON. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA:  A PARTIR DE ESA FECHA 

SE FIRMA EL CONTRATO DE DESAYUNOS CALIENTES EN TODAS LAS ESCUELAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, NADA MÁS EN SAN MATEO TLAJOMULCO ES EL ÚNICO QUE TIENE 

DESAYUNOS CALIENTES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: POSTERIORMENTE 

VIENEN PARA LAS DEMÁS ESCUELAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, POR AHORA ES EL ÚNICO, INCLUSIVE ES ELEGIDO POR EL DIF, ELLOS 

MANDARON EL CONTRATO Y TODO, AHORITA SOLO LO TIENE TLAJOMULCO E INCLUSO YA SE ESTÁ 

DANDO DESDE LA FECHA DE MAYO Y JUNIO EN TLAJOMULCO, POR ESO NOS MANDAN EL CONTRATO 

CON ESA FECHA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: PERO LO 

TENDRÍAMOS QUE HACER A LA FECHA ACTUAL, LA QUE CORRESPONDA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA:  O VAMOS A 

FIRMARLO CON ESTA FECHA DE JUNIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES QUE APENAS NOS LO ENVIARON, ELLOS NOS ESTÁN PIDIENDO ESTE 

PUNTO COMO RETROACTIVO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PORQUE YA 

SE LOS ESTÁN DANDO DESDE ESA FECHA, ESO JUSTIFICA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ ES, EL CONVENIO NOS LO MANDARON ELLOS.  
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ACTUALMENTE 

NOS MANDAN TODO CON LO QUE CUENTA EL DESAYUNADOR, ESTA TODO PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI,  INCLUSO LA MAYOR CANTIDAD DE MOBILIARIO QUE SE TIENE ALLÁ 

ES DEL MUNICIPIO ,DE DIF CUANDO ERA LA COPUSI 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ENTONCES NO 

ES DEL DIF ESTATAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ALGUNAS COSAS SÍ, PORQUE TAMBIÉN TIENEN COSAS EN COMODATO, 

LAS COPUSIS ERAN DE DIF ESTATAL CON EL MUNICIPIO, HAY COSAS DE AMBAS PARTES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ENTONCES LO 

QUE PIDE EL ESTADO ES DE AMBOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, LO QUE NOS ESTÁ PIDIENDO EL ESTADO AHÍ ES DE ELLOS Y 

NOSOTROS TENEMOS OTRAS COSAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EN EL LISTADO CON 

NUMERO 31 SE MARCA UN TANQUE DE 300 LITROS PARA GAS LP Y EN PUNTO 48 OTRO TANQUE DE 300 

LITROS PARA GAS LP, SE REPITEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO ME HABÍA DADO CUENTA, LO REVISO, LA VERDAD DESCONOZCO 

TENGAN DOS TANQUES, LE PREGUNTO A LA DIRECTORA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SI SON DOS O ES UNO, 

PERO YO DIGO QUE DOS ES MUCHO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA LE ESTOY PREGUNTANDO A LA DIRECTORA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SI, SON DOS TANQUES, PERO UNO YA NO ESTÁ EN FUNCIONAMIENTO, 

PERO ESTÁ AHÍ PORQUE SIGUEN EN CUSTODIA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 

13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

MAYORIA. 
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SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DEL QUIOSCO, EN LA LOCALIDAD DE SANTA MARÍA 

TECAJETE. 

SE INCORPORA EL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: ESTA 

AUTORIZACIÓN PARA LA EJECUCIÓN DE LA OBRA CONSTRUCCIÓN DEL QUIOSCO EN LA LOCALIDAD DE 

SANTA MARÍA TECAJETE, MODALIDAD A COSTO DIRECTO, ES UNA AMPLIACIÓN A SEIS METROS DE 

DIÁMETRO DE BASE PARA QUIOSCO A BASE DE PIEDRA ASENTADA CON MORTERO, CONSTRUCCIÓN DE 

QUIOSCO DE ESTRUCTURA TIPO COLONIAL CON OCHO COLUMNAS A BASE DE ESTRUCTURA TUBULAR, 

LAMINA LISA, CON TECHUMBRE, FALDÓN FUSIÓN DE ALUMINIO, BARANDALES DE TIPO BARCELONA EN 

ALUMINIO CON PASAMANOS EN EL PERÍMETRO DE ESCALERAS, ES UNA UNIDAD DE UNA PIEZA, LA 

CANTIDAD DE 100 METROS, COSTO DIRECTO $580,910.00. 

Y PEDIRLES DE LA MANERA MÁS ATENTA SI PUEDEN VOTAR A FAVOR PARA LA COMUNIDAD DE SANTA 

MARÍA TECAJETE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: VA A SER CON EL MISMO 

QUIOSCO SOLO SE VA A MODERNIZAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, TODO SE CAMBIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: LO VAN A DEMOLER Y 

CONSTRUIR AHÍ MISMO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: Y EL QUE SE QUITA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL QUE TIENE NO HAY NADA, REALMENTE SON CUATRO COLUMNAS DE 

TABIQUE, CON LAMINA TIPO TEJA, EL DÍA QUE ESTUVO EL HERRERO COMENTO QUE EN ESE ESPACIO 

SALE MÁS CARO EL QUIOSCO SI SE DEJA DE ESE TAMAÑO QUE CON EL MOLDE QUE YA SE TIENE, 

PORQUE ENTRE MÁS CHIQUITO TE SALE MÁS CARO, LO MÁS COSTOSO SON LOS MOLDES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: LA BASE Y EL TECHADO 

SE PUEDE DONAR A UNA ESCUELA, UN QUINDER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO SOLO LAS LÁMINAS, LO DEMÁS NO SIRVE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ PREGUNTA: ESTE VA A SALIR MAS CARO 

QUE EL DE SAN GABRIEL Y EL DE SAN JUAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, MÁS BARATO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: PERO VA A 

SER SIMILAR AL DE SAN JUAN. 
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USO DE LA VOZ D EL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, AL DE SAN JUAN.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA: ESCOGIÓ BIEN 

EL DISEÑO, PARA QUE YA NO LO VAYAN A CAMBIAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: ES POR ESO 

MI COMENTARIO, PORQUE EL DE SAN JUAN ESTÁ MUY BONITO, ESTA DE MUY BUEN TAMAÑO Y YO CREO 

QUE ESE PUEDE SER EL PROTOTIPO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: 

CONTESTANDO LA PREGUNTA, SI, ES DE LO QUE SE ESTÁ HACIENDO DE LOS QUIOSCOS IGUAL, PARA 

QUE HAYA UNA SIMILITUD EN TODO EL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ESTE QUIOSCO QUE SE 

ELABORÓ ESCUCHAMOS EN LA SESIÓN PASADA QUE NO SE HABÍA ENTREGADO LA OBRA, PERO COMO 

ESTA ESO, QUIEN LO REALIZO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO TIENEN EN ACTA ENTREGA RECEPCIÓN EL ESTADO Y DE LAS ACTAS 

ENTREGA RECEPCIÓN FALTA ESTA, ENTONCES EL TEMA ES SI SE AUTORIZA LA CONSTRUCCIÓN 

REALIZARLO MEDIANTE APOYO A COMUNIDADES, MEDIANTE A LA COMUNIDAD, NO DIRECTAMENTE 

COMO OBRA DEL MUNICIPIO, ES APOYO DIRECTAMENTE A LA COMUNIDAD PARA QUE SE LES HAGA LA 

CONSTRUCCIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO, ESE PUNTO QUEDO MUY 

CLARO CUANDO DIGO QUE IBA A SER A COSTO DIRECTO, LA PREGUNTA ES NO ESTÁ LA ENTREGA 

RECEPCIÓN DE LA OBRA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO PORQUE ES DEL ESTADO, LA MODIFICACIÓN SE REALIZARÍA SOBRE 

LA OBRA QUE ESTÁ REQUIRIENDO LA COMUNIDAD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: PERO NO VA 

A SER UNA MODIFICACIÓN VA A SER UN CAMBIO TOTAL.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI ES UNA DEMOLICIÓN COMPLETA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: AHÍ ES DONDE VOY 

PRESIDENTE, SI NO HA HABIDO LA ENTREGA RECEPCIÓN EN UNA OBRA DEL ESTADO, ENTONCES 

CUANDO VENGAN A REVISAR QUE VAN A ENCONTRAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES UN TEMA DE COMPROBACIÓN DE ELLOS, PORQUE YA TENDRÍA QUE 

PASAR DOS AÑOS, NO MÁS, CUANDO SE HIZO ARTURO TÚ ERAS EL PRESIDENTE DE ESA OBRA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA RESPONDE: QUERÍAN ALGO DIFERENTE 

POR ESO SE HIZO ASÍ, EN EL 2019 ME PARECE. 



 

 9 de 38 

 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO AQUÍ UNA ACLARACIÓN, 

SI NO SE HA ENTREGADO ESA OBRA, CUANDO VENGAN A REVISARLA VAN A DECIR A ES ESTA, PERO NO 

VAN A SABER QUE EL MUNICIPIO LA ESTÁ HACIENDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, PORQUE HAY UN EXPEDIENTE Y YO PONGO UNA MAMPARA DE LO 

QUE VAMOS A HACER. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: Y ENTONCES QUE OBRA VAN 

A RECEPCIONAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EN TEORÍA, LA OBRA YA TENDRÍA QUE ESTAR RECEPCIONADA EN ESTOS 

MOMENTOS, PORQUE YA PASARON CINCO AÑOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PORQUE SI VA A SER UNA OBRA 

ASÍ, TAL PARECIERA QUE VA A VER DOBLE APLICACIÓN DE RECURSO, TANTO DEL ESTADO COMO DEL 

MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA OBRA COMO TAL DE SANTA MARÍA, SE ESTABLECE COMO 

REHABILITACIÓN DE LA PLAZA CÍVICA, NO DE QUIOSCO, AQUÍ LA OBRA ES CONSTRUCCIÓN DE QUIOSCO 

EN LA LOCALIDAD DE SANTA MARÍA TECAJETE, LA OTRA ERA LA REHABILITACIÓN DE LA PLAZA CÍVICA 

DE LA LOCALIDAD DE SANTA MARÍA TECAJETE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: ENTONCES VAN A ENCONTRAR 

LA PLAZA CÍVICA, EL QUIOSCO YA NO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE Y EL EXPEDIENTE 

AUNQUE LO HAYA EJERCIDO EL ESTADO, QUIEN HIZO EL EXPEDIENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL ESTADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: NO LO HIZO OBRAS PÚBLICAS 

DEL MUNICIPIO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, FUE UNA OBRA EJECUTADA DEL ESTADO, INCLUSIVE NI SIQUIERA 

LLEGO EL RECURSO AQUÍ, ES COMO AHORITA EN FRACCIONAMIENTOS O LA CALLE DE VENUSTIANO, 

NADA MÁS SE FIRMÓ EL OFICIO DE SOLICITUD, PERO EL ESTADO LA EJECUTÓ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NI SIQUIERA UN EXPEDIENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO HAY NADA AQUÍ, TODO ESTÁ EN EL ESTADO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: HUBO UNA JUNTA GENERAL 

EN LA LOCALIDAD DE SANTA MARÍA PARA QUE TENGAN CONOCIMIENTO Y VEAN CÓMO VA A QUEDAR 

SU QUIOSCO,  PORQUE DENTRO DE CINCO AÑOS VAN A DECIR QUE NO LES GUSTO.  
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USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA RESPONDE: LE 

CONTESTO REGIDORA, SI HUBO UNA REUNIÓN, YA FUE EL PRESIDENTE MUNICIPAL ESTUVIERON LAS 

AUTORIDADES, COMISARIADO, DELEGADOS Y VECINOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PEGUNTA: Y SI YA ESTÁN DE ACUERDO 

COMO LO QUIEREN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: HAGO UNA 

ACLARACIÓN PORQUE NO ESTAMOS DE ACUERDO CON ESE QUIOSCO, PORQUE USTEDES MISMOS LO 

HAN DICHO, AQUÍ HA SIDO HASTA BURLA, PORQUE ES UN QUIOSCO QUE NO ES QUIOSCO, REALMENTE 

ES UN CUADRO QUE PUSIERON POR LLAMARLE DE ALGUNA MANERA, PERO NO TIENEN LAS 

CARACTERÍSTICAS QUE DEBE DE TENER UN QUIOSCO, ENTONCES NO VA A SUCEDER QUE EN 

DETERMINADO MOMENTO REFUTEMOS, PUESTO QUE LOS QUIOSCOS QUE SE ESTÁN ELABORANDO EN 

ESTOS MOMENTOS PARA CADA UNA DE LAS COMUNIDADES ESTÁN DE CALIDAD, ESTÁN BIEN, VA A SER 

SIMILAR VA A SER LO MISMO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SON PUNTOS DIFERENTES, 

PERO ESTÁ EL QUIOSCO PEQUEÑO O GRANDE ESTA UN QUIOSCO, ENTONCES NADA MÁS ESTO QUE SE 

ACLARE BIEN, YA LO APROBÓ LA COMUNIDAD, YA ESTÁN DE ACUERDO, YA NADA MÁS EL EXPEDIENTE 

NO SÉ CUÁNDO LO PASARÍAN PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: SI PERO QUE 

QUEDE BIEN CLARO, LA COMUNIDAD ESTÁ DE ACUERDO., 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ESTOS $580,910.00 VA A SER 

PARA EL PURO QUIOSCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA BASE Y LA CONSTRUCCIÓN DEL QUIOSCO Y LA ESTRUCTURA DEL 

QUIOSCO COMPLETA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NADA MÁS EL EXPEDIENTE POR 

FAVOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA:  PRESIDENTE 

NADA MÁS COMENTARLE LOS QUE ESTUVIMOS AYER EN EL CONGRESO NOS PRESENTARON UNAS 

GRAFICAS DE LOS MUNICIPIOS QUE NO HAN TERMINADO DE LAS ENTREGAS RECEPCIÓN DE LAS OBRAS 

PÚBLICAS, OJALÁ ESTE QUIOSCO NO ESTÉ DENTRO DE ESTO Y DIGO NADA MÁS QUE NOS PROTEJAMOS 

PARA QUE ALRATO NO HAYA PROBLEMAS, QUE QUEDE TODO BIEN.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: REGIDORA  AYER ESTUVE AL PENDIENTE DE LO QUE LES PASARON Y 

DICE AUDITORIA SUPERIOR DE LA FEDERACIÓN, NO AUDITORIA SUPERIOR DEL ESTADO Y APARECEN 

QUE SON 35 MUNICIPIOS CON ACTAS ENTREGA RECEPCIÓN PENDIENTES Y APARECE ZEMPOALA,  DE 

LO QUE LLEVO DE LA ADMINISTRACIÓN NO HE RECIBIDO UN SOLO RECURSO FEDERAL, NO HEMOS 

TENIDO NINGÚN RECURSO FEDERAL NI  ESTATAL  DENTRO DEL MUNICIPIO POR ESO PUEDO ESTAR 

TRANQUILO EN ESE TEMA Y SI EXISTIERA ALGUNA OBRA TENDRÍA QUE SER DE ADMINISTRACIONES 
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PASADAS EN CUESTIONES DE RECURSOS FEDERALES, PERO  ES SOBRE LA FEDERACIÓN, 

DESCONOZCO, INCLUSIVE NI SIQUIERA DE RECURSO QUE NOS HAYA ENTRADO AL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: QUIEN VA A 

SOLVENTAR ESE TEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES FEDERACIÓN E INCLUSO DE LA OBRA DE LA PLAZA DE SANTA MARÍA 

TECAJETE ES ESTATAL NO RECURSO FEDERAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: NO SE CRUZA 

NADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, YO ESTUVE VIENDO TODA LA PRESENTACIÓN, ME LA MANDARON. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO LA MAMPARA 

SI DICE QUE ES LA REHABILITACIÓN DE TODA LA PLAZA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, LA MAMPARA SI DICE ESO DE SANTA MARÍA TECAJETE, 

REHABILITACIÓN DE LA PLAZA, ES QUE AHI HUBO UN DETALLE, CUANDO SE CONSTRUYÓ LA PLAZA SE 

PRESENTÓ UN PROYECTO Y FUE EL QUE VALIDARON, QUE HIZO EL MUNICIPIO, HIZO EL PROYECTO Y 

LO SOLICITÓ AL ESTADO, ENTONCES EL ESTADO DIJO TE LO APRUEBO, VAMOS A HACER LA OBRA, 

EMPEZÓ UN COMITÉ Y OTRO COMITÉ Y ESE EXPEDIENTE CUANDO ESTABA EN EJECUCIÓN LA OBRA LA 

PARARON VARÍAS VECES Y LE HICIERON COMO DIEZ VECES CAMBIOS, MODIFICACIÓN TRAS 

MODIFICACIÓN DEL EXPEDIENTE Y YO NO ESTOY SEGURO O NO RECUERDO EL TEMA DE ENTRE TANTA 

MODIFICACIÓN QUE LE HICIERON A LA MISMA PLAZA YO CREO QUE LE QUITARON DINERO AL QUIOSCO 

Y ESO LES ENTREGARON COMO QUIOSCO, SOLO ESAS SEIS COLUMNAS DE LADRILLO CUBIERTAS CON 

LAMINA DE TIPO TEJA, CON UNOS TUBULARES ATRAVESADOS DE PTR, NADA MÁS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ PREGUNTA: Y AHORITA DENTRO DE LA 

REUNIÓN QUE TUVIERON EN SANTA MARÍA SÍ ESTUVIERON PRESENTES LAS PERSONAS QUE 

ESTUVIERON EN EL COMITÉ PASADO CUANDO AUTORIZARON ESA PLAZA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: SE LO HUBIERAN HECHO VER 

PARA QUE NO SE VUELVA A COMETER ESE ERROR, PORQUE DICEN QUE LOS ERRORES CUESTAN, AQUÍ 

ESTAMOS PARA APOYARNOS Y ESTOY SEGURO QUE VAMOS A APOYAR ESA OBRA PATY, PERO SI DESDE 

QUE ESTÁN CONSTRUYENDO UNA OBRA EN NUESTRA COMUNIDAD DEBEMOS DE PONERNOS MÁS 

ESTRICTOS PORQUE SON RECURSOS QUE NO SON RENOVABLES, SE VA EL DINERO QUE PODEMOS 

UTILIZAR EN UNA COSA BIEN, HORITA SI NOS APOYAMOS PERO  DEBERÍAN DE ESTAR AL PENDIENTE 

AHORITA EN ESA OBRA EN EL QUIOSCO QUE SE VA A HACER PARA QUE QUEDE DE BUENA CALIDAD.   

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA RESPONDE: SI REGIDOR, 

ESTUVIERON LAS PERSONAS QUE ESTUVIERON AL FRENTE EN ESE MOMENTO DE ESA OBRA Y EN LA 

CUAL EL PRESIDENTE MUNICIPAL LES RECALCÓ QUE COMO ERA POSIBLE QUE NO HUBIERAN CHECADO 

SU OBRA, SE LOS DIJO MUY EN CLARO, YO LO HE MENCIONADO ALGUNAS VECES 

DESAFORTUNADAMENTE PUES BIEN DICE REGIDOR ES UN ERROR SI CUESTA PERO 
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DESGRACIADAMENTE TAMBIÉN NO PODEMOS SEGUIR CON ESA SITUACIÓN DE LLAMARSE QUIOSCO, 

PORQUE APARTE DE QUE SANTA MARÍA PERTENECE A PUEBLOS MÁGICOS DENTRO DE LO QUE ES 

TEPEYAHUALCO, SANTA MARÍA Y LA CABECERA, SABEMOS QUE TODO EL MUNICIPIO ES PUEBLO 

MÁGICO LO ENTENDEMOS PERO UNA DE LAS CARACTERÍSTICAS QUE TIENEN SANTA MARÍA ES ESA 

PARTE, ESTÁN SOLICITANDO QUE SI SE LE DÉ UN POCO DE ATENCIÓN A SANTA MARÍA POR LO QUE 

PUEDE TRAER DE DESARROLLO TURÍSTICO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: INCLUSO SI ME PERMITEN HACER UN COMENTARIO, EL DÍA QUE 

ESTUVIMOS A LA REUNIÓN, CREO QUE A TODOS SE LES MANDO LA INVITACIÓN, SE QUEDÓ QUE NADA 

MÁS IBAN A ESTAR LOS EJIDATARIOS 4 O 5 PERSONAS Y NO, DE PRONTO APARECIERON MUCHOS, 

APARECIÓ UN DELEGADO, APARECIÓ EL COMITÉ DE AHÍ, APARECIERON VARIAS PERSONAS, GENTE 

REPRESENTATIVA DEL PUEBLO Y ELLOS LO QUE PRETENDEN ES CAMBIAR LA IMAGEN DE NUESTRA 

COMUNIDAD, SOMOS PASO DE CARRETERA Y LO PRIMERO QUE VEZ ES ALGO MUY TRISTE, SE ESTÁ 

PLATICANDO Y TRAEMOS EL PUNTO TAMBIÉN PARA EL TEMA DE LA REFORESTACIÓN DE LOS CHOPOS, 

EL TEMA DE TIRAR LOS ÁRBOLES MUERTOS PERO QUEDAMOS QUE HASTA QUE NOS ENTREGUÉ EL 

OFICIO SEMARNAT, YA SE TIENEN QUE TIRAR TODOS SE ESTÁN CAYENDO POR SI SOLOS, SE RECORRIÓ 

LA COMUNIDAD Y ENFRENTE DEL PATRONATO CUANDO LLEGAMOS A LOS CHOPOS VIMOS UN TRONCO 

COMO DEL TAMAÑO DE LA MESA  O UN POCO MÁS PEQUEÑO Y GRUESO, UN TRONCO EMBLEMÁTICO 

MILENARIO TIRADO, ESTÁ ABANDONADO Y QUEDAMOS QUE SE TENÍA QUE SUBIR Y PLANTAR ÁRBOLES 

PARA RECUPERAR ESA ZONA Y SALIÓ UNA PERSONA DE AHÍ Y DIJO YO  ME COMPROMETO SI LOS 

PLANTA A REGARLOS Y CUIDARLOS TODO EL TIEMPO,  PORQUE QUEREMOS CAMBIAR LA IMAGEN DE 

NUESTRO PUEBLO, SE TIENE EL TEMA DE CAMBIAR ESA IMAGEN DE LA COMUNIDAD Y SI 

EFECTIVAMENT,E ES UNA COMUNIDAD QUE FORMA PARTE MUY IMPORTANTE DEL PUEBLO MÁGICO, 

ENTRAS A LOS CHOPOS Y SUBES AL CERRO Y PARA PASAR A LOS CHOPOS ENTRAS POR AHÍ. LO 

PRIMERO ES RESCATAR ESE TRONCO QUE YA LO ESTÁN HACIENDO LEÑA, ES UN TRONCO DE 200 O 300 

AÑOS, UBICARLO EN EL CENTRO DE LA COMUNIDAD YA TIENEN EL ESPACIO, PLANTAR VARIOS ÁRBOLES 

YA GRANDES, DESPUÉS EL TEMA DE LA PINTURA QUE ESTÁ COLOCANDO PATY QUE SE HA OTORGADO 

Y QUE HA IDO CAMBIANDO, LAS LETRAS QUE SE VAN A COLOCAR Y CULMINARLO CON EL QUIOSCO, 

PORQUE LA CALLE YA ESTABA APROBADA, EL EXPEDIENTE ESTABA EN VALIDACIÓN DE LA CALLE 

REVOLUCIÓN LA PRINCIPAL QUE LLEGA A LOS CHOPOS, ESE FUE EL PUNTO PRINCIPAL; DE LA 

COMUNIDAD LLEGARON TODOS PRÁCTICAMENTE A DECIR QUEREMOS ESTO, ESTABA LA REGIDORA 

ESTELA, EL REGIDOR CRISTHIAN Y NI SIQUIERA NOS DEJARON HABLAR NOS DIJERON QUEREMOS ESTO 

Y ESTO, NO HUBO OPCIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: Y ES BUENO PRESIDENTE, 

PORQUE ES DONDE NACE LOS CHOPOS, EL ACUEDUCTO Y TODO ESO, SI ES CAMBIARLO Y QUE QUEDE 

BONITO, INCLUSIVE AHORITA QUE DIJISTE LO DEL PATRONATO POR AHÍ ME PARECE QUE YA LE IBAN A 

MOVER LOS EJIDATARIOS PARA QUE PERTENECIERA A LA COMUNIDAD PORQUE ESTA A NOMBRE EL 

SEÑOR QUE ESTABA A CARGO DE LA CNC DE LOS DE MAGUEY DE LUIS ACOSTA ENTONCES YA FALTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: Y LUEGO QUIEN ES EL DUEÑO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ RESPONDE: NO PUES ESTABA A SU 

NOMBRE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: YO SÉ QUE 

HAY UNA PARTE QUE SI ES DE LOS EJIDATARIOS, QUE COLINDAN CON ESA CONSTRUCCIÓN QUE 



 

 13 de 38 

 

USTEDES HABLAN, ESTABA AHI EL COMISARIADO, EL EX COMISARIADO Y SE REFIRIERON 

PRECISAMENTE A ESA PARTE PARA PODERLE DAR OTRA VISTA, AUNQUE YA NO SE VA A PODER 

REALIZAR UN PROYECTO MUY GRANDE, PERO SI SE PUEDE HACER UN PROYECTO CHICO 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: QUEDARÍA ALGO AHÍ, SERIA 

CUESTIÓN DE QUE LO CHECARAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: DON LUIS 

ACOSTA NO HA FALLECIDO, SUS HIJOS SON QUIENES SE HAN HECHO CARGO DE DARLE SEGUIMIENTO 

A ESOS ASUNTOS QUE TRAÍA, YO ME OFREZCO A PLATICAR CON ELLOS COMO ESTÁ EL TEMA AHÍ, PARA 

VER QUE SE PUEDE HACER PARA JALARLOPARA EL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO SI ESTÁ A SU NOMBRE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: NO, A UNA 

ASOCIACIÓN, ES LA UNIÓN ESTATAL DE PRODUCTORES DE MAGUEY Y NOPAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PERO EN SU MOMENTO ESE PREDIO ERA DEL EJIDO DE SANTA MARÍA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ RESPONDE: 

EXACTAMENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO ESE PREDIO PERTENECE 

A GOBIERNO FEDERAL,  COMO AHORITA LAS ANTIGUAS ESTACIONES DE TEPA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: DE QUE FONDO VA A 

SER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: REPO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR CON UNA CONDICIÓN, 

AHORITA SE LAS PLANTEO EN LA MESA, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE 

MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR NADA MÁS QUE ME PASEN EL EXPEDIENTE POR FAVOR, ING. 

ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA 

Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE CIMENTACIÓN A BASE EN CONCRETO 

HIDRÁULICO HECHO EN OBRA CON UNA SECCIÓN DE 10 * 10 METROS EN LA ESCUELA PRIMARIA JOSÉ 

MARÍA MORELOS DE ACELOTLA DE OCAMPO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: COMO USTEDES TIENEN CONOCIMIENTO RESPECTO A LA FUNDACIÓN 

QUE ESTÁ APOYANDO PARA LA REALIZACIÓN DE AULAS Y CASAS,  SE ACERCARON TRES ESCUELAS, 

SAN GABRIEL AZTECA FRAY BARTOLOMÉ DE LAS CASAS, LA MELCHOR OCAMPO DE SAN JUAN 

TEPEMAZALCO Y LA JOSÉ MARÍA MORELOS DE ACELOTLA DE OCAMPO, SIN EMBARGO EL DÍA DE AYER 

PLATICANDO CON EL REPRESENTANTE DE LA FUNDACIÓN ME COMENTA QUE LA ÚNICA QUE CUMPLIÓ 

CON TODOS LOS REQUISITOS HASTA ESTE MOMENTO Y QUE SE CONSTRUIRÁN LAS AULAS EL 8, 9 Y 10 

DE DICIEMBRE  ES ACELOTLA, RECIBIMOS UNA SOLICITUD POR PARTE DE LA ESCUELA PRIMARIA DE 

ACELOTLA, EN DONDE LA FIRMA EL PROFESOR CRISTOPHER ARMENTA CARRASCO Y EL COMITÉ DE 

PADRES DE FAMILIA, QUIENES SON BENEFICIADOS CON LA CONSTRUCCIÓN DE TRES AULAS Y 

SOLICITAN EL APOYO PARA LA ELABORACIÓN DE LAS PLANCHAS DE CONCRETO HIDRÁULICO, LAS 

CUALES SON DE 10 POR 10 METROS EN DICHA COMUNIDAD, PARA QUE PUEDAN CHECAR EL TEMA DE 

COMEDOR Y AULAS,  TIENEN YA UNA POBLACIÓN DE 110 NIÑOS TIENEN YA ESA ESCUELA PRIMARIA, EL 

COSTO DE LAS TRES PLANCHAS SON $34,458.50 POR CADA UNA DE ELLAS, CON UN TOTAL DE 

$103,375.50, DE AHÍ LA ESCUELA SABEN QUE TIENE EL COMPROMISO DE REALIZAR LA CONSTRUCCIÓN 

DE LAS AULAS, EL HOSPEDAJE DE LA GENTE Y LA ALIMENTACIÓN DE LA GENTE, SALIERON MÁS AULAS 

SIN EMBARGO, DICEN QUE NO CUMPLIERON CON LOS REQUISITOS TODAVÍA Y QUE ESAS LAS VAN A 

CONSTRUIR EN EL MES DE FEBRERO, ESA LA VA A CONSTRUIR LA ARQUIDIÓCESIS DE MÉXICO EN 

FEBRERO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: VIENE LA ARQUIDIÓCESIS 

A TRABAJAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, ASÍ ES,  PERO ESA NADA MÁS SALIÓ AHORITA Y ES MUY PROBABLE 

QUE SAN JUAN, PERO ELLOS YA TIENEN LA PLANCHA,  NO LA REQUIEREN PORQUE DEL LADO DE ARRIBA 

YA TIENEN TODO EL CEMENTO COMPLETO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ES MUY PROBABLE QUE SALGA 

EL PRESCOLAR VÍCTOR LUNA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DIJERON QUE NO LA QUERÍAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO, SI ACEPTARON, LO QUE 

PASA ES QUE NO ESTÁN BIEN LOS PAPELES DEL TRÁMITE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO ACEPTARON. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: NO ACEPTO QUIÉN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA ESCUELA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO HABÍAN DICHO QUE SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AYER TUVE UNA REUNIÓN CON ÉL, INCLUSIVE HABÍA MANDADO PRIMERO 

UNA ORDEN DEL DÍA DONDE ESTABA SAN GABRIEL Y SAN JUAN Y DIJO QUE ELLOS NO VAN A SALIR ESTE 
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AÑO, VAN A SALIR HASTA EL OTRO AÑO, PERO VÍCTOR LUNA DIJO QUE NO, QUE PARA ELLOS ERA MÁS 

IMPORTANTE SU TECHUMBRE Y QUE IBAN A ARREGLAR SUS PAPELES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: A BUENO ES QUE A LO MEJOR 

NO ENTENDIERON QUE ESTO DE LA FUNDACIÓN Y LA TECHUMBRE ES DIFERENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ELLOS DIJERON QUE NO, AYER PLATIQUE CON EL REPRESENTANTE 

DE LA FUNDACIÓN Y ME DIJO QUE LE DIJERON QUE NO LA QUERÍAN Y LA 35 TAMPOCO LO ACEPTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO, LA 35 YA ME HABÍA DICHO 

QUE NO, PERO VÍCTOR LUNA DIJERON QUE SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: Y SE VAN A CONSTRUIR EN EL MES DE DICIEMBRE ACELOTLA SI SE 

AUTORIZA Y EL CERRITO QUE YA TENÍA LA PLANCHA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI SE ACEPTA NADAMÁS LES 

RECUERDO PARA FEBRERO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA TENDRÍA QUE CHECARLO CON ÉL.   

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: SOLO UNA 

PREGUNTA PORQUE CIEN MIL PESOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SON TRES AULAS, SON TRES PLANCHAS, INCLUSIVE LAS COTIZARON 

ELLOS Y TRAÍAN UN COSTO MAYOR, CADA PLANCHA SALE EN $34,458.50, PORQUE LA MAYORÍA ESTABA 

COLOCANDO RECURSOS APARTE CON LA POBLACIÓN 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: SI, YO SABÍA QUE 

EN 20. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, LES ESTÁBAMOS APOYANDO CON VEINTE A CADA UNA Y ELLOS NOS 

DIJERON   NOSOTROS NO TENEMOS DINERO COMO TAL, LOS PADRES DE FAMILIA SI TRABAJAN, SI SE 

METEN Y LA COMIDA TAMBIÉN, HOSPEDAJE INCLUSIVE YA HAY VOLUNTARIOS PARA HOSPEDARLOS, 

PERO NO TENEMOS RECURSO COMO ESCUELA, SOMOS UNA ESCUELA CON BAJOS RECURSOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: QUIERO PENSAR QUE YA 

ESTÁ EL TERRENO PREPARADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, INCLUYE TODO, POR ESO SON LOS $34,458.80. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PORQUE DE PURO 

CONCRETO SE LLEVA $18,000.00 O $20,000.00 EXAGERADO, MÁS LA MALLA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: MÁS LA MALLA, MÁS LA MANO DE OBRA QUIEN LO VA A HACER O YA CON 

EL CONCRETO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: DE MANO DE OBRA HAY 

MUCHO ALBAÑIL, QUE ELLOS APORTEN TAMBIEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA:  ELLOS COMENTARON QUE IBAN A APORTAR LA CONSTRUCCIÓN, LA 

ALIMENTACIÓN Y EL HOSPEDAJE SIN PROBLEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO DIGO QUE EN TODAS 

LAS ESCUELAS DEBE SER IGUAL, ENTONCES DARLES EL MATERIAL Y QUE ELLOS PONGAN LA MANO DE 

OBRA, PORQUE PARA EL OTRO AÑO VIENEN 40 CASAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: 35. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SERÁ PESADO, ENTONCES 

DARLE EL MATERIAL Y ELLOS LA MANO DE OBRA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: QUE FONDO PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: REPO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA REHABILITACIÓN DE LA BARDA PERIMETRAL DEL ATRIO DE LA 

CAPILLA DE SANTO TOMAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: COMO USTEDES CONOCIMIENTO EN LA CAPILLA DE SANTO TOMAS ESTÁN 

REALIZANDO EL COLEGIO DE FORMACIÓN DE LA FE, DONDE LES HEMOS ENTREGADO RECURSOS COMO 

PRESIDENCIA MUNICIPAL, HA PARTICIPADO EL PUEBLO, HA PARTICIPADO EL EJIDO Y LOS DELEGADOS, 

SIN EMBARGO, AL MEDIO AÑO DE QUE INICIARON SU CONSTRUCCIÓN  HUBO UNA DENUNCIA POR PARTE 

DE UNAS PERSONAS Y PARARON LA OBRA, TUVO QUE INTERVENIR EL INSTITUTO NACIONAL DE 

ANTROPOLOGÍA E HISTORIA, YA EN ATENCIÓN A LA SOLICITUD QUE PRESENTA INAH LES DA EL PERMISO 

PARA SEGUIR CON LA CONSTRUCCIÓN DE SU COLEGIO DE FORMACIÓN DE LA FE CON SU EXPEDIENTE, 

PERO BAJO ALGUNAS CIRCUNSTANCIAS, DESPUÉS DE QUE YA LES DICEN QUE SÍ, QUE LES DAN LA 

AUTORIZACIÓN COMPLETA DE QUE SE VA A LLEVAR ACABO LA CONSTRUCCIÓN DEL SALÓN QUE SI NO 

HAY NINGÚN PERMISO, HIZO MODIFICACIÓN A SU EXPEDIENTE, LES PIDEN QUE SE SOLICITE LA 

CONSTRUCCIÓN DE UN PETRIL PERIMETRAL COMO REMATE, DEBERÁN SER LIBERADOS LOS SALONES 
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CONSTRUIDOS LOS SALONES SIN AUTORIZACIÓN UTILIZADOS COMO CENTRO DE ACOPIO DE 

MATERIALES IDENTIFICADOS COMO SECCIÓN II, UNA VEZ CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DEL COLEGIO 

DE FORMACIÓN DE LA FE, PRESENTAR EL MAPA DE UBICACIÓN DE TUMBAS DEL CEMENTERIO DEL 

ATRIO, AL TIEMPO SE  REALIZARAN ACTIVIDADES DE MANTENIMIENTOS DE DICHOS SEPULCROS, 

REALIZAR OBRA DE CONSERVACIÓN Y MANTENIMIENTO DE LOS PARÁMETROS DE LA BARDA ATRIAL 

POR INTERIOR Y EXTERIOR, LLEVÁNDOLO COMO ACTIVIDAD DE LIMPIEZA MANUA, SANEAR  LA 

CONSOLIDACIÓN DE LA JUNTA CONSULTIVA PÉRDIDA Y DETERIODARADA Y DE LOS APLANADOS CON 

MATERIALES EQUIVALENTES A LOS DEL ORIGEN, SE DEBERÁ ABRIR BITÁCORA DE OBRA Y DAR AVISO 

AL TÉRMINO DE SU OBRA, ENTONCES ES UN PUNTO EN DONDE EL ANTROPÓLOGO HÉCTOR ÁLVAREZ 

SANTIAGO ENTREGA EL PERMISO PERO SOLICITA ESE PUNTO Y AHÍ SE ACERCA PARTE DE LA 

COMUNIDAD DE SANTO TOMAS, EN CONJUNTO CON EL PÁRROCO Y NOS HACE LA SOLICITUD PARA EL 

APOYO DE LA REHABILITACIÓN DE TODA LA BARDA PERIMETRAL POR EL LADO DE AFUERA, ES UNA 

BARDA GRANDE Y SACANDO EL TEMA ES JUNTA DE MORTEROS DE PIEDRA VOLCÁNICA  CON BASE DE 

CAL VIVA Y BABA DE NOPAL JUNTAS DE PIEDRAS DE TEZONTLE DE UNO A TRES CUARTOS, IGUALACIÓN 

DE COLORES DEL CONCEPTO, INCLUYE MANO DE OBRA, HERRAMIENTA, EQUIPO Y TODO LO NECESARIO 

PARA SU CORRECTA EJECUCIÓN, LIMPIEZA ESPECIALIZADA DEL MURO DE PIEDRA LLEVADA A CABO EN 

LIMPIEZA SUPERFICIAL GENERAL DESDE LA PARTE INFERIOR HASTA LA PARTE SUPERIOR, CON BASE A 

LA ELIMINACIÓN DE ELEMENTOS NOCIVOS COMO MALEZA PARASITA, CLAVOS, HERRAJE, NIDOS, HASTA 

15 METROS, CEPILLO, LAVADO CON  COMPRESORA DE AIRE, USANDO AGUA LIMPIA Y TIRO DE SOLUCIÓN 

DE MIL, MATERIALES, MANO DE OBRA Y HERRAMIENTAS Y TRAEN UN PRESUPUESTO DE $446,099.94, 

PARA LA REHABILITACIÓN DE TODA LA BARDA DE TODA LA IGLESIA DE SANTO TOMAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: DE QUE FONDO PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE RECURSOS PROPIOS, ES UN TEMA DE RESCATE Y ANTES QUE VAYA 

A PASAR LO QUE PASO AQUÍ EN LA CABECERA MUNICIPAL QUE NO LO PODEMOS RESOLVER. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: ES CORRECTO QUE 

EL MUNICIPIO O EL ESTADO INTERFIERAN Y RESUELVA ESTE TIPO DE ASUNTOS RELIGIOSOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES LAICO, SIN EMBARGO, TAMPOCO TE LO PROHÍBE, PORQUE 

ENTONCES NO APORTARÍAMOS NI PARA FERIAS PATRONALES, NI FESTIVIDADES PÚBLICAS, NI 

TRADICIONES, ES UN ÁMBITO MUY FUERTE, HASTA EL MISMO GOBIERNO DEL ESTADO HACE LA FERIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: ENTONCES SI TE 

FACULTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO TE FACULTA, PERO TAMPOCO TE LO NIEGA, NI TE LIMITA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: ES QUÉ NO 

LO REPORTAS ASÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO REALIZAMOS COMO APOYO A LAS COMUNIDADES . 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA:  LA MISMA CARTA 

MAGNA NO LO FACULTA, A LO MEJOR YO QUISIERA VOTAR A AVOR, PERO AHÍ ESTÁ BIEN CLARO Y NO 

PUEDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: REGIDORA PERO YO NO LO ESTOY HACIENDO COMO OBRA DEL 

MUNICIPIO, LO ESTAMOS DANDO COMO UN APOYO PARA LA REHABILITACIÓN  DE UN PATRIMONIO 

CULTURAL,  SE LE ENTREGA EL APOYO A LA GENTE, ES COMO PARA UNA FERIA, ENTONCES LA CARTA 

MAGNA TAMBIÉN NOS LIMITARÍA PARA APOYAR A LA FERIA PATRONAL PORQUE NO NOS LO FACULTA, 

ENTONCES SI YO LE DIJERA NOSOTROS VAMOS A GENERAR LA BARDA  YA SERÍA OTRA SITUACIÓN, 

PERO COMO LO DAMOS COMO UN APOYO, ES MUY DIFERENTE A QUE YO LO GENERE COMO OBRA 

PÚBLICA EN LA 6000, A QUE LO GENERE COMO APOYOS A COMUNIDADES EN LA 4000, CAMBIAN.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: USTED CAMINA SOBRE SANTO TOMAS Y TODA LA BARDA EN LA PARTE DE 

ABAJO YA ESTA COMIDA Y DE PRONTO SE PUEDE EMPEZAR A COLAPSAR, LO QUE PASO AQUÍ EN 

ZEMPOALA, YA TENGO LA AUDIENCIA NUEVAMENTE CON EL ACTUAL DELEGADO DE INAH, EL TEMA ES 

QUÉ YA NO PUEDES RECUPERAR ESA BARDA, LE DIJE SI, PERO YO NO LA VOY A TIRAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: DE HECHO YA LA HABÍAN 

APUNTALADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LA BARDA DE SANTO TOMAS YA ESTABA APUNTALADO, ES LO MISMO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: JUSTO ESO 

YO IBA A COMENTAR PRESIDENTE, PORQUE NO HEMOS PODIDO HACER NADA, BUENO POR MUCHAS 

SITUACIONES, NO HEMOS PODIDO ARREGLAR ESTA BARDA QUE TIENEN DOS AÑOS EN EL SUELO Y 

VAMOS A ARREGLAR ESA BARDA DE SANTO TOMAS, SIN DUDA ES UNA OBRA MUY BUENA, PERO 

PORQUE NO EMPEZAMOS PRIMERO Y BUSCAMOS TODOS LOS MEDIOS PARA ARREGLAR ESTA QUE 

TENEMOS AQUÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AQUÍ SI NO DEPENDE DE NOSOTROS, YO NO SOY INGENIERO, SIN 

EMBARGO VERIFICAS LA BARDA Y  YA ESTÁ COLAPSADA, ESA COMO LA ARREGLO, LOS QUE SON 

INGENIEROS AQUÍ EN LA MESA DIGANME COMO ARREGLO UNA BARDA QUE ESTA ASÍ, PERO TAMPOCO 

ME DEJAN TIRARLA, SI LO HAGO ENTONCES SI ME METO EN UN PROBLEMA, Y HABRÁ  UNA DENUNCIA 

EN LA QUE DIRÁN QUE YO LA TIRÉ, POR ESO NO LE PUEDO HACER NADA, VINO EL DE INAH Y LO VOLVIÓ 

A VERIFICAR Y QUE HACEMOS APUNTÁLALA PERO NO PUEDES TIRAR, YO NO LA PUEDO APUNTALAR Y 

TAMPOCO ES QUE NO LO PODAMOS RESOLVER, AHORITA EL TEMA DE SANTO TOMAS AQUÍ ESTÁ BAJO 

UN TEMA DE INAH Y EL PADRE NOS DIJO SI NOSOTROS TUVIÉRAMOS RECURSOS JUNTO CON DEL 

COMITÉ LO HARÍAMOS, SIN EMBARGO, ESTAMOS INVIRTIENDO NUESTRO RECURSO EN LOS SALONES, 

PERO CON LA BARDA SE NOS VA A CAER ENCIMA, YA LA ESTÁN APUNTALANDO, YA TIENEN HOYOS, YA 

EN PARTES ESTÁN COMO CUEVITAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: Y LO QUE NO QUIEREN QUE 

SUCEDA ES QUE NO PASE LO MISMO QUE PASO CON LA BARDA DE AQUÍ, PREVENIR ANTES. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SI AQUÍ SE HUBIERA PREVENIDO Y TRABAJADO ESE TEMA DESDE UN 

PRINCIPIO, NO HUBIERA PASADO ESTO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: REFERENTE AL TEMA, 

COMENTAR AHORITA DE LA CAPILLA PRESIDENTE, QUE UNOS VECINOS DE AHÍ DE LA COMUNIDAD DE 

BARRIO CASAS COLORADAS ME HICIERON FAVOR DE PASARME UN ACUSE  DE UNA SOLICITUD DE 

MATERIAL PARA JUSTO LA BARDA PERIMETRAL DEL BARRIO, ENTONCES DIJO SI SE PUEDE APOYAR 

MÁS DE $400,000.00 PARA UNA BARDA YO CREO QUE SERÍA PRUDENTE IGUAL APOYAR AQUÍ, QUE 

INCLUSO LOS VECINOS SE ESTÁN OFRECIENDO PARA PONER LA MANO DE OBRA, HAY VARIOS 

ALBAÑILES AQUÍ, ESTÁN SOLICITANDO DOS CAMIONES DE PIEDRA, UN CAMIÓN DE ARENA, MEDIO DE 

GRAVA, 40 BULTOS DE CAL, 40 BULTOS DE CEMENTO, 8 ARMEX DE 10 POR 15, UN MILLAR DE BLOCK Y 

10 KILOS DE ALAMBRE, REALMENTE NO ES TANTO, ESTA SOLICITUD ES DEL 21 DE AGOSTO DEL 2023 Y 

LA CUAL OBVIAMENTE NO TUVO RESPUESTA.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO LE DIERON SEGUIMIENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: APROVECHO PARA DARLE 

EL SEGUIMIENTO Y QUE PUEDA SER IGUAL APOYADA LA COMUNIDAD PARA PODER REALIZAR ESTA 

OBRA, CON EL MATERIAL, LA MANO DE OBRA SE VAN A ENCARGAR ELLOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ENTIENDO QUE SI ES 

IMPORTATE DARLE MANTENIMIENTO A ESA BARDA PORQUE PUEDE COLAPSAR Y APARTE ES HISTÓRICA 

ESA BARDA POR ESO ENTRA INAH, EL PROBLEMA FUE QUE FALTÓ UN DISEÑO DE ACUERDO A LAS 

DIMENSIONES QUE TIENE ESA PLAZA CON UN BUEN DRENAJE PLUVIAL, PERO SI SUGIERO QUE SE 

CAMBIE EL PUNTO PORQUE COMO REGIDORES NO PODEMOS APOYAR A LA IGLESIA, PERO QUE SI LO 

PIDEN LAS AUTORIDADES DE LA COMUNIDAD UN RECURSO APOYO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO ESTÁ BIEN REGIDOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SI PERO QUE LAS 

AUTORIDADES DE LA COMUNIDAD PIDEN APOYO, SE ESCUCHA COMO SI NOSOTROS FUÉRAMOS A 

HACER LA OBRA, NADAMÁS CAMBIAR LA REDACCIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: INCLUSIVE 

CAMBIAR COMO DICE, PORQUE DICE, PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA 

REHABILITACIÓN DE LA BARDA PERIMETRAL DEL ATRIO DE LA CAPILLA DE SANTO TOMAS, AHÍ PODRÍA 

CAMBIARLE EL PUNTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: YO DIGO QUE NO HAY PROBLEMA 

PORQUE ES UN PROBLEMA PARA LA SOCIEDAD Y UN PROBLEMA DE INSEGURIDAD PARA LA MISMA 

POBLACIÓN QUE CAMINA O TRANSITA POR LAS CALLES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES QUÉ YO NO LE VEO EL PROBLEMA, PERO SI USTEDES LO PREFIEREN 

ASÍ, SE CAMBIA. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: COMO 

RECOMENDACIÓN, PERO SIEMPRE SE ESTÁ APOYANDO CUANDO SON LOS EVENTOS RELIGIOSOS, QUE 

EL CASTILLO, QUE LA BANDA, EN MUCHAS COSAS SE LES APOYA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES RESPONDE: SON APORTACIONES.  

USO DE LA VOZ DE LA C. SINDICÓ PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA RESPONDE: POR ESO, 

PERO ES APOYO, FINALMENTE ES DINERO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: LO DEJAMOS COMO 

APOYO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR Y QUE SE TOME EN CUENTA LA PETICIÓN DEL REGIDOR 

CRISTHIAN QUE HACE PARA SU COMUNIDAD, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR Y QUE SE TOME EN 

CUENTA LO DEL REGIDOR CRISTHIAN Y LO MÍO, LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE, A FAVOR Y QUE SE 

TOME EN CUENTA LA PETICIÓN DEL BARRIO, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ 

ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ 

GÓMEZ, A FAVOR,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR PERO QUE SE ACLARE QUE ES UN 

APOYO PARA LA REHABILITACIÓN,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR Y TAMBIÉN QUE SE APOYE A LA 

COMUNIDAD DE BARRIO CASAS COLORADAS, ES UNA PETICIÓN QUE INGRESARON DESDE CUÁNDO Y 

ES UN MONTO QUE NO ASCIENDE NI $50,000.00, QUE SE TOME EN CUENTA, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN, PARA LA MODIFICACIÓN DE LA PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA EN AV. 

VICTORIA EN FRACCIONAMIENTOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: RESPECTO AL TEMA DE LA CONSTRUCCIÓN, DEL TOTAL QUE SE TENÍA DE 

LA REUNIÓN PASADA DE LA AVENIDA VICTORIA ERA EL COSTO TOTAL $836,504.00, SIN EMBARGO SE  

LOS COMENTÉ, QUE SE ESTABA TRABAJANDO CON LOS EMPRESARIOS  Y EN SU MOMENTO NOS IBAN A 

CONTESTAR, PUES  YA HAY A UNO DE ELLOS  QUE NOS DICE QUE NO LE ALCANZA, NO HA TENIDO 

VENTAS DE CASA, NO LE HAN DADO SUS PERMISOS POR PARTE DE GOBIERNO DEL ESTADO, HA PARADO 

SU PRODUCCIÓN, IMPLICA UN COSTO DE $154,833.40, LA APORTACIÓN DEL MUNICIPIO ES DE $491,337.40 

Y DE LAS EMPRESAS QUE NOS ESTÁN APOYANDO $345,166.60, INCLUSIVE YA SE ESTÁ TRABAJANDO, 

USTEDES PUEDEN IR A OBSERVAR, AHORITA GUSTAVO ESTÁ VERIFICANDO LA OBRA Y EL DÍA QUE 

ESTUVIMOS CON LA GENTE LA REGIDORA ESCUCHO ESTE TEMA, PARA QUE TENGAN CONOCIMIENTO Y  

SE PUEDA VOTAR PARA TERMINAR LA OBRA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: CUANTO ES 

EL MONTO PARA TERMINAR, LOS $491,000.00 



 

 21 de 38 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AL MUNICIPIO LE CORRESPONDERÍA $491,337.40 Y LAS EMPRESAS NOS 

APORTARÍAN $345,166.60, EN TOTAL SON $836,504.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: Y CON ESTO 

HASTA DONDE LLEGUE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, PARA TERMINAR LA OBRA. REGIDORA, DE LADO A LADO, PORQUE EN 

UN PRINCIPIO NOSOTROS NADA MÁS ÍBAMOS A APORTAR $154,000.00 MENOS, NADA MÁS ÍBAMOS A 

APORTAR TRESCIENTOS Y TANTOS MIL PESOS ALGO ASÍ.   

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: CUANTOS METROS 

CUADRADOS SON JESÚS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SON 1,618.80 METROS CUADRADOS.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: BUENO ESTA 

ES UNA OBRA QUE VINIERON A ANUNCIAR CON BOMBA Y PLATILLO EL GOBIERNO DEL ESTADO, 

APLAUDIDA Y MUY NECESITADA Y QUE PASO, NADA, EL DINERO QUE SE RECAUDA DE LAS PLACAS NO 

ALCANZO Y BUENO PRESIDENTE COMO TU ESTAS ACOSTUMBRADO A NO DEJAR OBRAS INCONCLUSAS, 

PUES YO CREO QUE ES MUY NECESARIO QUE SE CONCLUYA ESTA OBRA TAN IMPORTANTE  PORQUE 

LA TRANSITA TANTA GENTE DE FRACCIONAMIENTOS, YA LO HEMOS VISTO QUE PARA PASAR A AMORES, 

PARA PASAR A VIÑEDOS, PARA CIRCULAR COMPLETAMENTE, ES UNA AVENIDA MUCHO MUY 

IMPORTANTE, PUES YO ESPERO QUE VOTEN A FAVOR PARA QUE SE TERMINE Y EL SEÑOR 

GOBERNADOR CUMPLA SU PALABRA.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE COMO BIEN LO 

DIJO LA COMPAÑERA REGIDORA ALEJANDRA, EL BUEN ACTUAR DEL MUNICIPIO ES DEJAR QUE 

CONCLUYAN Y DESPUÉS ACLARAR EL ESTADO NO CONCLUYO, SINO QUE LO HIZO EL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ENTONCES DEJARLA INCOMPLETA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ES QUÉ VAMOS A TERMINAR 

UNA OBRA QUE LA REGIDORA LO COMENTA, LA ANUNCIÓ GOBIERNO DEL ESTADO, SON DOS TEMAS 

DIFERENTES, YO LO ENTIENDO, YO ME UNO A TI PERO SI YA GOBIERNO DEL ESTADO DIJO ESTO QUEDA, 

ESO QUEDA, QUE NO TERMINÓ, QUE LLEGÓ HASTA ACÁ, A BUENO, ENTONCES EL MUNICIPIO CONCLUYE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO SI ASÍ VA A ESTAR CERRADOS TRES MESES, AHORA ME ESPERO 

PARA ANUNCIAR QUE EL GOBERNADOR NO CONCLUYÓ Y OTROS TRES MESES LES VOY A CERRAR LA 

AVENIDA, ES UN TEMA DE CONCIENCIS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO LA PREGUNTA AQUÍ A LA 

ASAMBLEA ES, ES CORRECTO LO QUE HACEMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES REALMENTE ES CORRECTO EN EL TEMA DE CUMPLIR A LA 
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CIUDADANÍA, TAMPOCO LES PUEDO DEJAR CERRADA UNA AVENIDA PRINCIPAL DE FRACCIONAMIENTOS 

8 MESES,  ES UN TEMA DE MOLESTIAS MUY FUERTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO NO VA A ESTAR CERRADA 

PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: COMO NO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO, PORQUE USTED ANUNCIA 

UNA OBRA, PERO HASTA DONDE LLEGO EL ESTADO Y ENTRA EL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PERO ES 

QUÉ SI LO ANUNCIAMOS CUANDO SE TERMINA LA CALLE Y SE ANUNCIA QUE ESA PARTE LA HIZO EL 

MUNICIPIO, ES CIERTO, PORQUE NO PODEMOS DEJAR ASI NADAMÁS EL DINERO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ENTONCES PRECISAMENTE 

ACLARAR PRESIDENTE, PORQUE AHORITA QUEDA QUE GOBIERNO DEL ESTADO NO CUMPLIÓ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, YO NO HE DICHO ESO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO, PERO ASÍ SE ESCUCHÓ, EL 

GOBIERNO VINO A ANUNCIAR CON BOMBAS Y PLATILLOS Y MIREN, A BUENO PRECISAMENTE AHÍ QUE 

TERMINE Y ENTONCES QUE EL MUNICIPIO APOYE, PORQUE ASÍ LA CIUDADANÍA TAMBIÉN ESTÁ 

INFORMADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI REGIDORA, PERO NOSOTROS TAMBIÉN SOMOS CONSCIENTES, SI ME 

ESTÁ INDICANDO QUE CON EL RECURSO QUE TUVO APROBADO PARA ESA OBRA, PORQUE 

MODIFICARON EL EXPEDIENTE, NO VA CONCLUIR LA CALLE, PUES YO YA TENGO  CONOCIMIENTO QUE 

NO VA A CONCLUIR CON LA TERMINACIÓN DE LA CALLE Y SERÍA UNA NEGLIGENCIA DE NOSOTROS, 

BUENO DE MI PARTE, SABER LA MOLESTIA QUE ESTÁ TENIENDO LA GENTE DE DEJAR SUS CARROS, LA 

SEGURIDAD, EL PASAR Y TODO EL TEMA Y QUE DICEN PUES NADA MÁS FALTABAN 200 METROS 

LINEALES Y TU SABIAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: AHÍ ENTRA EL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESO YA LO HICIMOS, ESO QUE DIJO LA REGIDORA ESO YA LO HICIMOS 

CON LA GENTE, YA LE ANUNCIAMOS QUE LA VAMOS A HACER A LA PAR, PERO SI VAMOS A CERRAR LA 

CALLE, IMAGÍNENSE UNA CALLE 8 MESES CERRADA EN LA AVENIDA PRINCIPAL, NOS VAN A CORRER. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BIEN, NADA MÁS EN LA 

SEGUNDA MODIFICACIÓN CONCRETAMENTE EL MUNICIPIO VA A PONER TRECIENTOS SESENTA Y UN 

MIL Y FRACCIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL MUNICIPIO $491,337.40. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ESA ES LA MODIFICACIÓN. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PORQUE IBA A PONER 

TRESCIENTOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TRECIENTOS TREINTA Y SEIS MIL O TREINTA Y DOS MIL PESOS, ALGO 

ASÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: A MÍ ME GUSTARÍA SABER QUE 

EMPRESARIO ES EL QUE DIJO YA NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO REGIDORA, SI ME ESTÁ APOYANDO Y DE PRONTO YA NO PUEDO 

HACERLO POR LOS MOTIVOS QUE LES COMENTÉ, TAMPOCO PUEDO OBLIGARLO NI EXHIBILO, LE VOY A 

PEDIR OTRO FAVOR Y ME VA A DECIR EL PRESIDENTE YA ME ANDA EXHIBIENDO POR TODO EL PUEBLO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: Y MI 

COMENTARIO FUE A FAVOR DE QUE SE HAGA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ES QUÉ PRIMERO DIJO QUE SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: INCLUSIVE SE LOS COMENTÉ EN LA REUNIÓN PASADA, SI ALGUIEN ME 

DICE QUE NO, SE LOS INFORMO Y ESTOY EN TIEMPO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: NADA MÁS 

AL TÉRMINO DE LA OBRA EN LA MAMPARA MUY CLARO DICE CUANTO ESTÁ PONIENDO EL MUNICIPIO Y 

CUANTO ESTÁ PONIENDO GOBIERNO DEL ESTADO, SE VA A QUEDAR MÁS QUE CLARO Y OBVIAMENTE 

NO SE PUEDE DEJAR UNA OBRA INCONCLUSA Y SI EL GOBERNADOR ESTÁ INICIANDO PUES TAMBIÉN 

HAY QUE APOYAR AL GOBERNADOR, ES MI PUNTO DE VISTA.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SABEMOS QUE EL 

GOBERNADOR NO ES QUIEN HACE LOS EXPEDIENTES  A VECES  TIENEN ERRORES Y CON COSTOS MUY 

ALTO , HOY VIVIMOS OTRA REALIDAD ES UN GOBERNADOR QUE YO ENTIENDO AL PRESIDENTE  NO VA 

A DECIRLE ES EL GOBERNADOR QUE NO CUMPLIÓ, FUE UN ERROR DE DEDO, DE VOLUMENES, FUE SU 

GENTE, NO TENGO LOS METROS CUADRADOS QUE DIJO QUE SE HARÍAN, REALMENTE NO TENEMOS UN 

EXPEDIENTE Y YO NO PUEDO DECIR QUE SI QUEDO CORTO O MINTIÓ EN LAS CANTIDADES, SI ESTÁ 

CUMPLIENDO O NO ESTÁ CUMPLIENDO, SOLO DIJO EN GENERAL SOBRE LA CALLE PERO SI ES 

IMPORTANTE SABER QUE NUESTRO COMPROMISO COMO AYUNTAMIENTO ES CUMPLIR CON ESAS 

CALLE Y NO AFECTAR A LA DEMÁS GENTE, ES POR ESO QUE LES SOLICITO QUE NO LE DEMOS TANTAS 

VUELTAS, QUE LE DEMOS PARA ADELANTE Y EL PRESIDENTE QUE TIENE COMPROMISO IGUAL CON LOS 

FRACCIONAMIENTOS SE TIENE QUE HACER LO MÁS PRONTO POSIBLE Y SE VOTE A FAVOR ESTOS 

CIENTO Y TANTOS MIL PESOS MÁS QUE IBA A APORTAR ESTE EMPRESARIO QUE YA NO PUDO DAR Y ES 

COMPRENSIBLE, ES PARTICULAR, ES SU DINERO Y SI ÉL NO ESTÁ EN CONDICIONES PARA DARLO NO LE 

VAMOS A EXIGIR, ES UNA DONACIÓN Y ADELANTE CON LA VOTACIÓN PARA QUE CERREMOS EL TEMA.   

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 
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MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO ENTREGA PARA SU ANÁLISIS 

DEL PLIEGO PETITORIO DE LAS CONDICIONES GENERALES DE TRABAJO 2023 DEL SINDICATO ÚNICO DE 

TRABAJADORES AL SERVICIO DEL MUNICIPIO DE ZEMPOALA HIDALGO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LES ESTOY 

ENVIANDO EL PLIEGO PETITORIO EN ESTE MOMENTO PARA SU ANÁLISIS Y POSTERIOR APROBACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PRESIDENTE ESTE TEMA 

DE LOS PUNTOS QUE MANDA EL SINDICATO SE VA A IR A COMISIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, LO VAMOS A TRABAJAR EN COMISIÓN, EN CUESTIONES DEL 

AUMENTO, RETROACTIVO, LAS DISPOSICIONES QUE IMPLEMENTARON, YO SE LOS ENTREGÓ A 

USTEDES PARA QUE TENGAN CONOCIMIENTO Y LO ANALICEN EN LA COMISIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: CON QUÉ 

COMISIÓN, CON LA COMISIÓN DE HACIENDA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI ES CON LA COMISIÓN DE HACIENDA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LO PODEMOS EMPEZAR EL MARTES 07 DE NOVIEMBRE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: A RESERVA 

DE CONFIRMAR VERDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO PODRÍA A LAS 10:00 A.M. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: ENTONCES 

QUEDARÍA LA MESA DE TRABAJO CON LA COMISIÓN DE HACIENDA PARA CHECAR ESTE PUNTO EL 

MARTES 07 DE NOVIEMBRE A LAS 10:00 A.M., PARA ANALIZAR EL PLIEGO PETITORIO QUE HACEN LOS 

TRABAJADORES SINDICALIZADOS  

DÉCIMO PRIMERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DEL 

ACUERDO ECONÓMICO EN MATERIA DE CUIDADO, PRESERVACIÓN Y DISTRIBUCIÓN EQUITATIVA DE 

AGUA POTABLE EN LOS MUNICIPIOS.   
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SE LOS HICE 

LLEGAR TAMBIÉN EL DÍA DE AYER, SI TIENEN ALGÚN COMENTARIO ADELANTE Y SI NO LO SOMETEMOS 

A VOTACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: LA PREGUNTA ES, 

CÓMO LO VAS A HACER EQUITATIVO, EN ESE TEMA LA REALIDAD ES MUY SUPERFICIAL LO QUE HABLAN, 

EL PROBLEMA DEL AGUA NO ES CUALQUIER COSA, HABRÍA QUE CAMBIAR TODA LA NORMA DE LA 

CONSTRUCCIÓN PARA RECUPERAR TODA EL AGUA PLUVIAL, ESTO ESTÁ MUY SUPERFICIAL, COMO 

AUTORIDAD COMO VAS A HACER EQUITATIVO EN LA REPARTICIÓN DE AGUA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR Y QUE HAGAN LAS COSAS MÁS A FONDO,  LIC. REYNA LÓPEZ 

RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. 

GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 

VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO VOTACIÓN DEL 

ACUERDO ECONÓMICO A EFECTO DE QUE AUTORIDADES FEDERALES, ESTATALES Y MUNICIPALES 

REALICEN ACCIONES A FAVOR DE LA FAUNA SILVESTRE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: TAMBIÉN SE 

LOS HICE LLEGAR EL DÍA DE AYER, TIENEN ALGÚN COMENTARIO O LO SOMETEMOS A VOTACIÓN 

DIRECTA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

 

ASUNTOS GENERALES 

DÉCIMO TERCERO.- USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: 

PRESIDENTE EN DÍAS PASADOS PEDÍ LA REHABILITACIÓN DEL ACCESO A LA SALIDA LO QUE ES 

EL TERRAPLÉN, SI ESTOY SORPRENDIDO Y ME SIENTO MUY A GUSTO DE PERTENECER A ESTE 

AYUNTAMIENTO DONDE HAY POCOS IMPOSIBLES, CON APOYO A COMUNIDAD SE PUEDEN HACER 

LAS COSAS, PORQUE NO INICIAR AHÍ UN PROYECTO PARA EL ACCESO, A LA HORA QUE 
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TRANSITAMOS POR AHÍ, HAY GENTE ESPERANDO EL TRANSPORTE PÚBLICO SI SE HAN DADO 

CUENTA, PORQUE NO INICIAR CON UN ANDADOR Y CON ILUMINACIÓN PARA ESE ACCESO, NO SÉ 

QUÉ PROYECTOS SE TENGAN PARA EL FERROCARRIL PERO YA PASAN LOS SERVICIOS 

PÚBLICOS LO QUE ES EL AGUA, ENTONCES CREO QUE PODEMOS INICIAR CON APOYO A LA 

COMUNIDAD,  ESPERO EL APOYO DE TODOS USTEDES COMPAÑEROS Y DE LA VOLUNTAD DEL 

PRESIDENTE PARA QUE SE BENEFICIEN A LOS HABITANTES DE LA SALIDA Y A LOS HABITANTES 

DE LA COMUNIDAD DE SAN ANTONIO, PORQUE SON LOS QUE MÁS TRANSITAN POR AHÍ, PARA 

QUE SE EMPIECE CON UN ANDADOR Y LUMINARIAS Y  MÁS ADELANTE SE PUEDA VER LA OPCIÓN 

DE PAVIMENTAR ESE ACCESO CON APOYO A LA COMUNIDAD, YO SÉ QUE ES UN TRAMO FEDERAL 

PERO YA VI QUE NO HAY IMPOSIBLES PARA EL PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO NO TAMPOCO ME VOY A METER EN PROBLEMAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PRESIDENTE, LO HIZO LA 

COMUNIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: BUENO LO REVISO, PUEDO ANALIZAR, MAÑANA VOY A TENER UNA 

REUNIÓN CON EL DELEGADO DE INAH, CHECO CON ÉL.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: BUENO NO SE 

COMO ESTÉ, AHÍ ES VÍA FERREA PUEDE SER QUE INAH PUEDA INTERCEDER, PERO YO SIENTO 

QUE NO HAY IMPOSIBLES PRESIDENTE, YA SE CONSTRUYÓ EN OTRO MUNICIPIO Y EN OTRO 

ESTADO, SE VA A CONSTRUIR EN UNA OBRA DE INAH. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL TEMA DEL BOULEVARD CUANTO NOS COSTÓ, HASTA LA CITA 

CON EL MISMO GOBERNADOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: BUENO PERO DIGO UN 

ANDADOR Y UNAS LUMINARIAS NO ES MUCHO PEDIR PARA INICIAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: ES 

BUENA IDEA, HAY QUE VER EL PROYECTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: A FUTURO ESE 

PROYECTO QUEDA COMO UN MIRADOR DE LA COMUNIDAD PARA EL LLANO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESO YO LO CHECO, MAÑANA LO PLATICO CON EL DELEGADO DE 

INAH. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: NADA MÁS 

UN PUNTO CON LO QUE ACABA DE DECIR EL REGIDOR OSCAR, RECUERDO QUE TIRARON EL 

BOTÓN DE PÁNICO Y NO LO HAN PUESTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA CÁMARA 



 

 27 de 38 

 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: ESTA 

LA DENUNCIA REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: SI, LO SÉ, 

PERO EL QUE ESTUVIERAN LAS CÁMARAS LA VERDAD ES QUE, SI AYUDABAN, AHORITA ESTÁN 

TOTALMENTE OSCURO, YA NO HAY NADA, LA ENTRADA ESTA MUY FEA, QUIENES NO SABEN 

PEGAN SUS CARROS CON LOS RIELES TODAVÍA. ENTONCES DE UNA SUPERVISIÓN PORQUE 

EFECTIVAMENTE HACE FALTA Y LO MISMO DEL OTRO LADO DEL RECTOR, AYER SE FUE UN 

CARRO AHÍ, BUENO YA VAN VARIOS, ENTIENDO QUE ES LA SALIDA DE LOS CAMIONEROS QUE 

SON QUIENES HAN AFECTADO NUESTROS CAMINOS, SIN EMBARGO, SALE MUCHA GENTE, 

ENTONCES SÍ SE PUEDE REHABILITAR ESA PARTE Y DEL OTRO LADO SERIA MUY BUENO, YA QUE 

NO ESTÁN LAS CÁMARAS. ES CUÁNTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: 

PRESIDENTE SAN CRISTÓBAL LA PARTE DE LA ENTRADA ESTÁ OBSCURA LA CASETITA AHÍ A VER 

SI SE PUEDE PONER UNA LÁMPARA Y EN CORONA DEL ROSAL TAMBIÉN SE NECESITAN ALGUNAS 

LÁMPARAS, TAMBIÉN ME ESTÁN SOLICITANDO EN LA PRIVADA 73 SAN VICTOR LÁMPARAS Y UNA 

CARPETA ASFÁLTICA Y LA LIMPIEZA DE LOS JARDINES, SON VARIAS PERSONAS ADULTAS 

MAYORES CON DIFICULTAD PARA MOVERSE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ELLOS NO SE SUMARON, DIJERON QUE NO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: SI 

QUIZÁ LOS DEMÁS LE DIJERON QUE NO, PERO HAY UNA FAMILIA CON UNAS PERSONAS ADULTAS 

QUE TRAEN SILLA DE RUEDAS Y NO PUEDEN TRANSITAR POR LO QUE SOLICITAN LA CARPETA 

ASFÁLTICA Y TAMBIÉN LOS JARDINES. TAMBIÉN POR FAVOR LA SEÑALIZACIÓN DE SANTA MARÍA, 

PASAN MUCHOS ANIMALITOS Y PUES NO HAY UNA SEÑAL DE QUE HAY ANIMALES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LO 

QUE ESTABA DICIENDO ES QUE VAMOS A HACERLO POR LA DERECHA, CADA QUIEN QUE TENGA 

SUS PUNTOS SIN REGRESARNOS YA SI SE LES OLVIDO ALGO SERÁ HASTA LA PRÓXIMA,  PORQUE  

SI NO LO DECIMOS AQUÍ Y OTRA VEZ Y OTRA VEZ, ENTONCES ANOTEN POR FAVOR SUS PUNTOS 

Y YA LO AGOTAMOS MÁS RÁPIDO, LES PARECE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: 

PRESIDENTE SI ME HACES FAVOR DE CONSIDERAR TAMBIÉN  EN FEBRERO, LA PLANCHA PARA 

EL EDIFICIO O EL LUGAR DE LOS ADULTOS MAYORES ASÍ COMO LO DE EDUCACIÓN INICIAL, SI 

ESTÁ AUTORIZADO PARA TÉLLEZ, COMO SEGUNDO PUNTO PRESIDENTE QUE NOS REHABILITES 

EL LUGAR DE NUESTRAS LETRAS, YA NO TIENEN ILUMINACIÓN YA SE TERMINARON POR LLEVAR 

LOS REFLECTORES, ENTONCES SI ES NECESARIO UNA ARREGLADITA, SIENTO QUE NO VA A SER 

MUY GRAVOSO, UNA LIMPIEZA, YA HUBO FAENA Y LIMPIEZA POR PARTE DE LOS VECINOS, PERO 

LES HACE FALTA MAQUINARIA, BUENO EQUIPO NO TANTO MAQUINARIA Y HACERLE UNA 

REHABILITACIÓN O ALGO QUE SE VEA BONITO COMO VA A QUEDAR SANTA MARÍA TECAJETE, 

QUE LA ENTRADA DE TÉLLEZ TAMBIÉN SE VEA BONITO PORQUE TAMBIÉN ES UNA ENTRADA Y 

CUANDO SE INICIARÁ LA CALLE DEL CAIC. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO TODAVÍA NO, TODOS LOS EXPEDIENTES ESTÁN EN LA 

SECRETARIA DEL BIENESTAR, YA TENGO COMO QUINCE, PERO ME FALTAN PARA TRAERLOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: EN MI 

CASO PRESIDENTE YO VEO COMO DICE MI COMPAÑERO OSCAR QUE NO HAY IMPOSIBLES Y 

TODO SE PUEDE EN ESTA VIDA, ENTONCES SOLICITARLE DE LA MANERA MÁS ATENTA QUE NOS 

CONSIDERE PARA HACER ALGO EN EL TERRENO DEL MIRADOR, YO LO QUE ME SUGIERAN 

ESTARÁ BIEN, NO TENEMOS NADA  Y REALMENTE LO QUE NOS PROPONGAN NOS HACE FALTA, 

SEA UN CENTRO DE SALUD, SEA UN QUIOSCO, SEA UN AUDITORIO, COMO USTED LO CREA 

CONVENIENTE Y LO CONCILIEMOS CON LOS VECINOS SOBRE TODO, OTRO TENGO MAS DE UN 

AÑO SOLICITANDO EL VACTOR, AUTORIZAMOS UN VACTOR PARA RENTARLO DE MANERA 

PARTICULAR, NO ALCANCE A QUE LLEGARÁ AL MIRADOR, SE QUEDÓ EN TÉLLEZ Y YO CREO QUE 

NO PODEMOS DEJAR A LOS VECINOS CON ESE TEMA PENDIENTE, ES ALGO QUE LE SOLICITO DE 

MANERA PERSONAL OJALÁ ME PUEDA APOYAR O ME DÉ INDICACIONES DONDE PUEDA YO 

SOLICITARLO, TAMBIÉN DECIRLE QUE LOS HERNÁNDEZ DE LAS PALOMAS VECINOS DE PATY SE 

ACERCARON PARA DECIRME QUE SI HABÍA MANERA DE REHABILITARLE LAS LÁMPARAS PORQUE 

SE ROBARON LAS LÁMPARAS Y EL CABLE DE LA ENTRADA DE LAS PALOMAS Y ESTÁ MUY 

OBSCUROS, AUNQUE SEA UN FOQUITO EN ESA CARRETERA ILUMINA BIEN QUE ME HARÍA UN 

GRAN FAVOR, OTRA COSA SE ACERCARON UNOS PAPÁS DE LOS NIÑOS DEL CAIC DE ZEMPOALA 

DONDE ME DICEN QUE LOS SALONES NO TIENEN LUZ, SIN EMBARGO, METIERON POR AHÍ LA 

SOLICITUD Y ME HICIERON FAVOR DE HACÉRMELA LLEGAR Y ES POR $12,000.00, CREO QUE 

TIENEN QUE CAMBIAR TODO EL CABLEADO DE LOS SALONES, LOS PAPÁS LO HARÍAN NADA MÁS 

NOS ESTÁN PIDIENDO EL MATERIAL. POR MI PARTE ES CUANTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: PRESIDENTE YA 

EN LA SESIÓN PASADA TE HABÍA COMENTADO LA SITUACIÓN DE UN DRENAJE QUE ESTÁ EN LA 

CALLE CUAUHTÉMOC ANTES DE LLEGAR A LA PRIMARIA DEL BARRIO Y AL PRESCOLAR NARVÁEZ, 

LA VERDAD ES QUE TODA ESTA SEMANA ME HAN ESTADO ESCRIBIENDO QUE HUELE MUY FEO Y 

TUVE LA OPORTUNIDAD DE ESTAR ESTOS DÍAS AHÍ Y LA VERDAD ES QUE APESTA HORRIBLE, 

TUVE A BIEN DE MANDARLE LAS FOTOS A ALFREDO, LE MANDE LA UBICACIÓN DE LA MANERA 

MUY ATENTA Y MUY RESPETUOSA LE HE PEDIDO QUE ATIENDA ESE DRENAJE PORQUE ESTÁ 

TOTALMENTE DESTROZADO Y LA OTRA ES UNOS VECINOS DEL BARRIO PIDEN EL APOYO CON 

UNA MAQUINA PARA PODER METER SU MANGUERA PARA EL AGUA, ELLOS VAN A COMPRAR LA 

MANGUERA DE PULGADA Y MEDIA SUGERIDA POR EL COMITÉ DE AGUA DE TEPEYAHUALCO, 

ELLOS NADA MÁS PIDEN QUE SE LES APOYE CON LA MÁQUINA PARA RASCAR Y ELLOS SE 

ENCARGAN DE COMPRAR SU MANGUERA Y ASÍ MISMO METERLA PARA QUE CADA UNO YA TENGA 

SU TOMA Y ESTO LO ESTÁN HACIENDO EN COORDINACIÓN CON EL COMITÉ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE, LA 

SEÑALÉTICA PARA EL MUSEO DE ZACUALA LA HE SOLICITADO VARIAS VECES, SIGUE HABIENDO 

TURISTAS QUE SIGUEN PREGUNTANDO DONDE ESTÁ EL MUSEO DE ZACUALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CERRADO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO PRESIDENTE, SI LO 

ABRE LA SEÑORA LUZ CUANDO PUEDE PERO SI LO ABRE, SI LA VAN A BUSCAR  DICE QUE ESTA 

TODO EL DÍA AHÍ, PERO ES QUE ELLA DE QUE COME PRESIDENTE, RECIBÍA UNA AYUDA, PERO 
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FUERA DE ESO PRESIDENTE LA SEÑALÉTICA PRESIDENTE A LOS TURISTAS NO LES PUEDO DAR 

ESA EXPLICACIÓN, ELLOS DICEN ZEMPOALA ES PUEBLO MÁGICO PERO VAMOS A BUSCAR EL 

MUSEO PERO NADIE NOS DA RAZÓN, PORQUE HIZO EL COMENTARIO QUE SI QUE HABÍA DOS Y 

QUE YA LOS IBA A MANDAR A  PONER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: Y QUE LE PASÓ A LA SEÑALÉTICA QUE EXISTÍA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: LA SEÑORA LUZ DICE 

QUE LAS QUITO PRESIDENCIA QUE PARA ARREGLAR TODA LA CALLE Y QUE LE DIJERON 

DESPUÉS LOS VAMOS A PONER. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: EN EL 2019. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL: SI Y PORQUE AHÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: DICE QUE 

HABÍA DOS, SUBIENDO LA PRINCIPAL HACIA ZACUALA Y DE AHÍ EN LAS COMBIS DE ZACUALA 

HABÍA OTRO, ERAN TRES SEÑALÉTICAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA LO ESTOY PREGUNTANDO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: OTRO PUNTO, EL 

VACTOR PARA LA LIMPIEZA DE LAS FOSAS SÉPTICAS DE FRANCISCO VILLA TAMBIÉN RECUERDA 

QUE YA ESTABA PRESUPUESTADO, PERO AHORITA ES TIEMPO PRESIDENTE YA LAS COSECHAS 

NO SE DIERON. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA NOS DEJAN ENTRAR AHORA SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ES QUE EN EL MOMENTO 

RECUERDA QUE CUANDO SE PRESUPUESTÓ YO LEVANTE LA MANO Y DIJE NO VA A VER PERMISO 

PORQUE ALREDEDOR DE ELLAS ESTA COSECHADO Y TERCER PUNTO LAS OBRAS DEL FAIMS 

CUANDO VAN A INICIAR PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TODAVÍA NO ME ENTREGAN TODOS LOS EXPEDIENTES 

VALIDADOS DEL BIENESTAR, SE INGRESARON TODOS, VAN COMO 15 VALIDADOS Y LOS DEMÁS 

ESTÁN EN PROCEDIMIENTO DE VALIDACIÓN POR LA SECRETARIA DEL BIENESTAR EN CUANTO 

YA LOS TENGA LOS PASO PARA SU CONOCIMIENTO Y PODAMOS INICIARLAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: DENTRO DE ESAS 15 

NO SE PUEDEN INICIAR LOS QUE YA ESTÁN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: HASTA QUE ESTÉN 

TODOS. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: HASTA QUE ME ENTREGUEN LA MATRIZ VERDAD ARTURO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BUENO Y LA CUARTA 

PRESIDENTE, CUANDO PUEDE AGENDAR VISITA A FRANCISCO VILLA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: COMO A MEDIADOS DE NOVIEMBRE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: UNA FECHA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, A MEDIADOS DE NOVIEMBRE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PARA EL 16 DE 

NOVIEMBRE CAIGA QUIEN CAIGA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: PARA QUE ESTE TODO 

EL PUEBLO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI TODO EL PUEBLO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: Y SI NO, YO CREO QUE SI DESPUÉS DEL 20, QUE PASE LO DE 

SANTA MARÍA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: USTED DÍGAME. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, DESPUÉS DEL 20, LA SIGUIENTE REUNIÓN LO PLATICAMOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BUENO 

TENTATIVAMENTE EL 22 DE NOVIEMBRE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: PRESIDENTE YA 

EMPEZAMOS LA CUENTA REGRESIVA, YO CREO QUE, SI HAY QUE PONER MUCHA ATENCIÓN EN 

LAS OBRAS PRIORITARIAS DE TODO EL MUNICIPIO, ENTONCES AHÍ ENTRAN LOS COMPROMISOS 

QUE TÚ HAS HECHO EN LAS DIFERENTES COMUNIDADES Y CON LA GENTE, AQUÍ EN LA 

CABECERA RECORDARTE NO SÉ SI YA ESTE PRESUPUESTADO LO DEL MUSEO REGIONAL, NO SE 

NOS VAYA A PASAR EL TIEMPO Y NOS AGARREN LAS PRISAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SE LOS MANDO, ESTE NO ES ASÍ AÚN SE VAN A HACER ALGUNOS 

CAMBIOS, TE LO MANDE REGIDORA POR FAVOR, PARA QUE SE LOS COMPARTAS POR FAVOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: ESO ES RESPECTO CON 

LO DEL MUSEO REGIONAL, SABEMOS QUE TENEMOS UNA OBRA MUY IMPORTANTE EN LO QUE 

ES AQUÍ EN EL AUDITORIO, ESO ES PARA TODO EL MUNICIPIO Y EN PARTICULAR AQUÍ EN LA 

CABECERA, TE LO AGRADECEMOS PRESIDENTE, PERO SI RESPALDAR LO QUE TE DECÍA QUE EL 

REGIDOR OSCAR QUE AHÍ EN LA SALIDA SI HACE FALTA QUE HAGAN UN PROYECTO, NO ES 
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DESCABELLADO, AQUÍ PARA LA CABECERA LE HACE FALTA VARIAS ENTRADAS PORQUE LUEGO 

SE SATURAN LOS DÍAS DOMINGOS O CUANDO HAY FIESTAS ESTÁN BIEN SATURADAS LAS 

ENTRADAS Y SALIDAS DE AQUÍ DE LA CABECERA, AHÍ SI TE ENCARGARÍA O TE PEDIRÍA ESE 

FAVOR PRESIDENTE QUE SE ARREGLARA ESA ENTRADA DE LA SALIDA Y LE SIRVE TAMBIÉN A LA 

CABECERA MUNICIPAL Y AHÍ  MISMO LO QUE TE COMENTABA LA REGIDORA GUADALUPE Y 

OSCAR TAMBIÉN LA VEZ PASADA DEL OTRO LADO, ABAJO DEL LIENZO DONDE ENTRAN TAMBIÉN 

LOS CAMIONES, AHÍ SI YA ES MUY NECESARIO ARREGLAR ESA ENTRADA DE LA CARRETERA Y 

BAJADA DE LA CARRETERA, ES MUCHO MUY NECESARIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: SI NO LE CERRAMOS A 

LOS MINEROS, TÚ DICES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, PERO ES QUE SEGUIMOS INVIRTIENDO RECURSO DEL 

MUNICIPIO EN EL ESTADO, SAN GABRIEL ESTA LO MISMO ASÍ, LA TRINIDAD, VARIAS 

COMUNIDADES DEL BACHEO PERO SON CARRETERAS ESTATALES, A SANTA MARÍA TECAJETE 

VOY A BACHEAR CON RECURSO MUNICIPAL A CARRERA ESTATAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: AHÍ PODEMOS PLATICAR 

CON EL COMISARIADO DE ZEMPOALA PARA QUE NOS MANDE LA MAQUINARIA, LA RETRO Y 

ARREGLAR TANTO LO DE LA SALIDA COMO LO DE ESA BAJADA DE LA CARRETERA Y AHÍ MISMO 

PRESIDENTE LO DEL CORREDOR COMERCIAL DEL CERRITO, DE VERDAD QUE TODOS ESTÁN 

SOBRE DE NOSOTROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI PORQUE QUEDAMOS QUE IBAN A APORTAR LA MANO DE OBRA 

NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ RESPONDE: SI, ENTONCES QUE NO 

SE NOS VAYA A PASAR EL TIEMPO Y EL CORREDOR COMERCIAL DE VERDAD QUE SI ES UN 

COMPROMISO QUE HICISTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  CORREDOR GASTRONÓMICO 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: SI, ASÍ ES  Y BUENO ALGO 

MUY ESPECIAL DE LO QUE DECÍAMOS HACE RATO LA BARDA DE LA EXPLANADA, TODO SE PUEDE 

PRESIDENTE, SOLO ES QUERIÉNDOLO HACER, QUE NO SE VAYA A TERMINAR LA 

ADMINISTRACIÓN Y LA DEJEMOS ASÍ Y TAMBIÉN VEZ QUÉ NOS HA ESTADO VISITANDO MUCHO 

EL SECRETARIO DE AGRICULTURA, AHORITA QUE NO HAY LLUVIAS Y TODO ESO RECORDARLE 

AL DIRECTOR DE MAQUINARIA PARA EL DESAZOLVE DE LOS JAGÜEYES DE LOS DIFERENTE 

EJIDOS Y BUENO ALGO QUE YA TE HABÍA COMENTADO PRESIDENTE SOBRE UNA SUCURSAL 

BANCARIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YA LE MARQUE A PELCASTRE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: DICE QUE EL CASI NOS 

LO GARANTIZA QUE DE AQUÍ A DICIEMBRE SE PUDIERA HACER UNA MINI SUCURSAL BANCARIA, 

NADA MÁS VER EL ESPACIO EN DONDE SE PONDRÍA. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: DE QUE BANCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ RESPONE: BANCOMER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NO, DECÍA BANCO AZTECA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ RESPONDE: TAMBIÉN, ES QUE TIENE 

VARIOS  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: PRESIDENTA, NADA 

MÁS COMO RECORDATORIO PARA LA SIMBOLIZACIÓN DE LA HACIENDA DE TOCHACLACO, OJALÁ 

Y SE TUVIERA EL APOYO Y TAMBIÉN SI HAY ALGÚN AVANCE DE LA ELECTRIFICACIÓN DE SANTO 

TOMAS EN LOS HUESITOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL JUEVES ESTOY CON EL INGENIERO DE CFE A LAS 09:00 DE LA 

MAÑANA PRECISAMENTE VIENDO ESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: Y TAMBIÉN 

PRESIDENTE SE ACERCARON LAS MAMAS DEL CAIC DE SANTO TOMAS, COMENTABAN SI HABÍA 

LA POSIBILIDAD PARA UNOS DOS JUEGOS PARA LOS NIÑOS YA HABÍAS PLATICADO SOBRE ESO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: 

PRESIDENTE, UN TEMA EN ESPECIAL QUE HA SIDO MUY TOCADO Y MUY SONADO POR EL ABUSO 

QUE HAN TENIDO CON LOS ANIMALES AL GOLPEARLOS, YA TOCAMOS ESE TEMA, INCLUSIVE 

ESTA PERSONA YA FUE SANCIONADA PERO NO VAMOS MAS ALLÁ DE SOLUCIONAR EL 

PROBLEMA, EL DÍA QUE HUBO LAS ESTERILIZACIONES AQUÍ EN ZEMPOALA, QUE FUERON 

POQUITAS MUY POQUITAS, FUERON 25 ESTERILIZACIONES, PATY AGARRO COMO CINCO 

PERROS DE LA CALLE Y LOS LLEVO, PERO TODAVÍA FALTAN MUCHOS, ENTONCES NO ALCANZAN 

LAS ESTERILIZACIONES, EL FAVOR QUE YO LE PIDO A LOS COMPAÑEROS Y AL PRESIDENTE, 

ELLA TAMBIÉN TIENE UN REFUGIO USTEDES LO SABEN Y PUES SE HA LLEVADO TODAVÍA A 

VARIOS ANIMALES, ENTONCES VER LA POSIBILIDAD DE TENER UNA ESTERILIZACIÓN ESPECIAL 

PARA SU REFUGIO Y TAMBIÉN AQUÍ EN LA CABECERA PARA TODOS LOS ANIMALES QUE TODAVÍA 

NO ESTÁN ESTERILIZADOS, PORQUE LOS DÍAS DOMINGOS EN LA PLAZA ES ALGO HORROROSO.  

YA HAY MÉDICOS VETERINARIOS QUE NOS PUEDEN APOYAR, PERO SOLICITAN LOS INSUMOS 

SOBRE TODO LO QUE MÁS CUESTA QUE ES LA ANESTECIA, ENTONCES VER LA POSIBILIDAD DE 

APOYARLA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA LE ESTOY PREGUNTANDO A ARIANA PORQUE TIENE MÁS 

ESTERILIZACIONES, A DONDE VAN A DAR, PERO NO ME HA CONTESTADO, SI ME CONTESTA EN 

EL TRANSCURSO SE LO MANDO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: SI, SI SE 

PUDIERA ESPECIALMENTE AL REFUGIO QUE HA TENIDO A BIEN HACER LAS COSAS Y EN ESE 

MISMO TEMA LAS APOYABA ANTES Y HABRÍA LA POSIBILIDAD DE VOLVER A REGRESAR EL APOYO 

PARA ESE REFUGIO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO MAÑANA PLATICO CON PATY, ESTÁ EN SU NEGOCIO, AHÍ EN 

SU TRABAJO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: Y BUENO 

YA ESCUCHÉ QUE LAS OBRAS TODAVÍA NO ESTÁN VALIDADAS, ESPERARÉ A QUE LAS VALIDEN. 

ES CUANTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: DOS COSAS 

JESÚS, PRIMERO TENEMOS POR AHÍ UN ASUNTO PENDIENTE CON UNA CANCHA DE USOS 

MÚLTIPLES QUE AÚN NO CONSIDERAS, YO TENGO UN COMPROMISO Y QUISIERA SOLVENTARLO 

Y LA SEGUNDA QUE VA RELACIONADO CON EL BOULEVARD, ES QUÉ QUIERO PEDIRTE UNA CITA 

DE DIEZ MINUTOS EL DÍA QUE TÚ ME DIGAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL LUNES A LAS 12:00 POR FAVOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PRESIDENTE 

RECORDARTE SOBRE EL TEMA DE LA FLORERÍA QUE VIENE DE PACHUCA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA LE DIJE  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS COMENTA: PARA QUE NO SE 

INSTALE AHORITA EL 1 Y 2 QUE SON LOS DÍAS FUERTES, QUE SE INSTALE GENTE DE AQUÍ DEL 

MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI HACEN TIANGUIS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: DOS YA VINIERON 

LOS DEPORTISTAS DE VENUSTIANO POR EL RECURSO, YA SACARON FOTO, FIRMARON Y TODO, 

PERO NO SALE TODAVÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: YA FIRMARON EL CHEQUE, ES QUE YO LES DIJE QUE SI LO 

CAMBIABAN O NOSOTROS O COMO VEAN USTEDES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EDHER YA 

CONTRATÓ UN ARQUITECTO IGUAL PARA QUE LE DISEÑE ALGO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA LES PREGUNTE, 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ME PREGUNTABA 

LA GENTE DEL SECTOR SALUD DE LA NUEVA CASA DE SALUD DE ACELOTLA, QUE PORQUE NO 

SE SIGUE CONTRATANDO A LA HIJA DE BERTHA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO PARA QUE, DOCTORA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: NO, PARA LA 

LIMPIEZA, COMO AUXILIAR, PORQUE ESTABA COMO AUXILIAR ACA ABAJO EN EL CENTRO, SIN 

SUELDO, PERO COMO AUXILIAR, AHORITA YA SE PREPARÓ Y DESDE EL 2017 TRABAJANDO COMO 

AUXILIAR, PERO NECESITAN ALGUIEN DE LIMPIEZA ALLA ARRIBA COMO AUXILIAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: REVISO AHORITA CON ARIANA, YA ME ACORDE QUIEN ES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUE ELLOS 

NOMBRARON A SU GENTE, PERO NO TOMARON EN CUENTA A LA COMUNIDAD, FUE DECISIÓN DE 

ELLOS HACERLO UNILATERAL.ENTONCES COMENTAN QUE ESTA PERSONA QUEDÓ FUERA 

CUANDO ESTUVO TRABAJANDO DE GRATIS DESDE EL 2017, AHORA QUE HABÍA UNA 

OPORTUNIDAD NO LA TOMARON EN CUENTA.SE LLAMA BERTHA SUÁREZ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y PREGUNTARTE 

COMO VA, CUANTO LLEVA PERFORADO EL POZO DE SANTO TOMAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL: HASTA AHORITA ESTA REPORTANDO Y LLEVA 80, 75 O 80 METROS, PERO 

ESTÁN MUY LENTOS POR EL TEMA DE LOS CAMBIOS, VAN 80. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: PRESIDENTE PEDIRLE 

DE FAVOR QUE MANDE UNAS PIPAS A CORONA DEL ROSAL, POR LO MENOS DOS VECES A LA 

SEMANA PARA TODA LA COMUNIDAD, AUNQUE LES TOQUE NO SÉ 500 LITROS POR PERSONA, 

PORQUE MANDAN SOLO PARA EL COMISARIADO Y PARA EL DELEGADO Y RECORDARLE QUE 

HACE COMO UN AÑO QUEDO USTED QUE IBA A MANDAR A REHABILITAR LA CANCHA DE 

FRANCISCO VILLA, SI SE ACUERDA VERDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO NO QUEDABA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS PREGUNTA: POR QUÉ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PORQUE HAY MUCHAS PIEDRAS YA NO QUEDAN, POR ESO NO SE 

HIZO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: ENTONCES LA 

ESPERAMOS NUEVA, DEMOLERLA Y HACERLA NUEVA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: 

PRESIDENTE, YO APOYAR LA PETICIÓN DEL REGIDOR OSCAR, PARECE QUE ES UNA OBRA QUE 

BENEFICIARÍA A MUCHA GENTE AHÍ, TAMBIÉN RESPECTO A LA BARDA COMO LO DIJO TAMBIÉN 

MI COMPAÑERO EL REGIDOR SILVIO MUCHA GENTE SE NOS ACERCA PARA RECLAMARNOS, QUE 

YA TANTO TIEMPO, QUE SON MÁS DE DOS AÑOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA GENTE NO SABE EL TEMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LA 

GENTE NO LO SABE, POR ESO PODEMOS PONER ALGÚN ANUNCIO, ALGUNA MAMPARA, PARA 
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HACERLES SABER QUE NO ES COSA DE NOSOTROS, MANIFESTANDO LA SITUACIÓN Y BUSCAR 

LA MANERA DE PODER RESOLVERLO, PORQUE YA CUANTO NOS FALTA, NOS VAMOS A IR Y SE 

VA A QUEDAR AHÍ ESA OBRA, ESO NO ES CORRECTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO SI INAH NO ME DA EL PERMISO PARA TIRARLA, NO SE TIRA, 

PUES COMO LE ENTRAMOS, ARREGLO UNA PARTE DE ABAJO Y VOY A AFECTAR MÁS, ES UN 

TEMA QUE DE VERDAD EL DÍA QUE GUSTEN VAMOS A VER LA BARDA Y YA ESTÁ TOTALMENTE 

ASÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: EN LA ESQUINA YA ESTÁ 

BASTANTE MAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: EN LA 

ESQUINA SE SALÍA EL AGUA HORRIBLE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: BUSCAR ALBAÑILES, DE 

VERDAD ES QUE A VECES DE VERDAD TIENEN IDEAS ASÍ DE QUE FUERAN ARQUITECTOS Y 

PUEDEN HACER RETRANQUES, NO ARGOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: CÓMO VOY A INFRINGIR LA CARRETERA REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: NO, NO PRESIDENTE, 

POR ESO LE DIGO RETRANQUES NO TAN GRANDES, ELLOS LE METEN COMO, PORQUE SI HAY, 

PUEDE SER PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: 

RECORDARTE EL TEMA PRESIDENTE DEL CORREDOR GASTRONÓMICO, MUCHAS VECES LO HE 

SOLICITADO Y PUES YO CREO QUE SI LO ESTÁN VIENDO PERO QUE PODEMOS HACER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES QUE ES UN PROYECTO QUE INGRESAMOS AL ESTADO, ELLOS 

NOS DIJERON QUE SÍ, ENTONCES YO POR ESO ME ESTOY ESPERANDO, ME LO RESUELVEN 

ENERO O FEBRERO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: Y SI 

NO PRESIDENTE, LO HACEMOS NOSOTROS 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO PLATICAMOS CON LA GENTE, PORQUE SI EN SU MOMENTO LO 

PLATICAMOS CON LA GENTE Y QUE SE IBA APORTAR EL MATERIAL Y QUE ELLOS IBAN A METER 

LA MANO DE OBRA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: 

ELLOS ESTÁN MUY DISPUESTOS, TODOS LOS COMERCIANTES Y FUE UN COMPROMISO, LO 

RECORDARAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CLARO, PERO ESE SI ES UN TEMA DE PLANES Y LO TENGO BIEN 
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TRABAJADO SOLO ESTOY ESPERANDO A QUE ME DIGAN OJALA QUE SI, TE AYUDO CON UNA 

PARTE Y YA LA OTRA PARTE  LE ECHAMOS BOLA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: SI, 

QUE NO NOS VAYAMOS SIN CUMPLIR, SABES PORQUE PRESIDENTE, PORQUE HA VENIDO 

PRESIDENTE TRAS PRESIDENTE Y SE LOS HAN PROMETIDO Y NO LES HAN CUMPLIDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: BUENO NOSOTROS AL MENOS UNA PARTE YA CUMPLIMOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SI 

CLARO, PERO EL COMPROMISO NO FUE SOLAMENTE EL ALUMBRADO SINO TODO Y 

RECORDARTE TAMBIÉN PRESIDENTE QUE EN MESES PASADOS O EN EL AÑO PASADO TE DISTE 

UNA VUELTA AL JAGÜEY Y TE PROPUSIMOS UN PARQUECITO, QUÉ POSIBILIDADES HAY DE QUE 

SE LLEVE A CABO, TU COMENTASTE AQUELLA OCASIÓN QUE NO SERÍA MUY CARO EL 

PROYECTO, YA TENÍAN EL RENDEL, YA LO TRAÍA EL INGENIERO GUSTAVO, VER LA POSIBILIDAD 

PRESIDENTE DE QUE SE LLEVE A CABO, DE VERDAD QUE ESA SERÍA UNA OBRA MUY BONITA AHÍ 

QUE REALZARÍA LA CAPILLA Y BUENO AHORA YA QUE ESTE LA CALLE IMAGÍNATE, ESO YA SERÁ 

COMPLETO EL PROYECTO Y BUENO YA ESCUCHE TAMBIÉN QUE LAS OBRAS DEL FAIMS ESTÁN 

EN VALIDACIÓN ESPERANDO QUE TODAS SE AUTORICEN Y EMPEZAR A TRABAJAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: YO 

SOLO QUIERO HACER UN COMENTARIO, SÉ QUE DIJO QUE YA NO, SOLO ES REFORZAR LO QUE 

USTED ESTÁ COMENTANDO, REFERENTE A LA CAPILLA QUE SI LA PINTURA PORQUE LA 

PINTARON DE UN COLOR MUY FUERTE, LA CAPILLA DEL CERRITO, ENTONCES YO SUGIERO SI ME 

PERMITE QUE SEA UN POCO MÁS CLARO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: YO 

CREO QUE CUANDO YA ESTÉ TODO EL PROYECTO INTEGRAL ENTONCES YA VEMOS EL COLOR, 

PERO UN COLOR QUE PRECISAMENTE LA COMUNIDAD ELIJA, PORQUE ESE COLOR LO ELIGIERON 

UNAS CINCO PERSONAS Y NO PIDIERON OPINIÓN A NADIE, ENTONCES SI ES IMPORTANTE ESE 

TEMA TAMBIÉN,  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PUES YO PARA SEGUIRLES HACIENDO LA INVITACIÓN EN EL TEMA 

DE LA CAMPAÑA DEL RECICLADO DE APARATOS ELECTRÓNICOS, ESTÁN DOS MÓDULOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: HASTA CUÁNDO VAN A 

ESTAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: HASTA EL DÍA 31, ES UN TEMA DE CAMPAÑA TRAEMOS AQUÍ EN 

LA CABECERA, TRAEMOS EN TÉLLEZ, EN FRACCIONAMIENTOS Y ES ALGO QUE IMPULSAR 

PORQUE ESTÁN BOTADOS, CONTAMINANDO, ENTONCES MEJOR ESA CAMPAÑA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: EN DONDE ESTÁN 

PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AQUÍ EN PRESIDENCIA, AHÍ CON DAVID, EN DONDE ESTA 
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ALFREDO, LE VOY A DECIR QUE SAQUE EL MODULO. COMPUTADORAS, PILAS, PANTALLAS, 

BOCINAS, TODO LO QUE PUEDAN TRAER. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: TODA LA 

SEMANA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, HASTA EL 31, EL DÍA DE MAÑANA NOS HACE LA INVITACIÓN A 

LAS 12:00 DEL DÍA LA DIPUTADA ADELAIDA YA QUE VA A SUBIR EL EXHORTO RESPETUOSAMENTE 

A LA COMISIÓN DE AGUA PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SUS ATRIBUCIONES REALICEN LAS 

SANCIONES NECESARIAS PARA ASEGURAR EL ADECUADO FUNCIONAMIENTO DEL SISTEMA 

HIDRÁULICO DEL ACUEDUCTO PADRE TEMBLEQUE Y VERIFIQUE EL CUMPLIMIENTO DE LA LEY 

DE AGUAS NACIONALES, MEDIANTE LAS ACCIONES NECESARIAS DE  INSPECCIÓN Y VIGILANCIA 

NECESARIAS PARA EVITAR LA EXTRACCIÓN ILEGAL DEL AGUA AL ACUEDUCTO, TERCERO 

EXHORTAR RESPETUOSAMENTE A LA SECRETARIA DE CULTURA Y DESARROLLO ECONÓMICO 

TODOS DEL GOBIERNO DEL ESTADO DE HIDALGO PARA QUE EN EL ÁMBITO DE SUS 

COMPETENCIAS ESTABLEZCAN Y CONFORMEN UNA MESA DE TRABAJO CON CARÁCTER 

PERMANENTE E INTERINSTITUCIONAL EN QUE CONCURRAN AUTORIDADES DE LOS TRES 

ORDENES DE GOBIERNO, ASÍ COMO AUTORIDADES CIVILES Y EDUCATIVAS INTERESADAS, CON 

EL OBJETO DE DISEÑAR PROPUESTAS, PROGRAMAS, POLÍTICAS  ESTRATÉGICAS Y DIRECTRICES 

PARA EL CUIDADO, CONSERVACIÓN, PROMOCIÓN Y DESARROLLO DEL ACUEDUCTO DEL PADRE 

TEMBLEQUE, A FIN DE APROVECHAR EL POTENCIAL TURÍSTICO, AMBIENTAL, CULTURAL Y EL 

DESARROLLO INTEGRAL Y SOSTENIBLE, MAÑANA SUBE EL EXHORTO DE LO QUE COMENTAMOS 

Y NOS ESTÁ HACIENDO LA INVITACIÓN A LAS 12:00 DEL DÍA QUIEN PUEDA ESTAR PRESENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: EN DONDE ES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EN EL CONGRESO DEL ESTADO, YO VOY A ACUDIR PERO A LAS 

13:0O0 HORAS TENGO UNA REUNIÓN EN PALACIO DE GOBIERNO CON EL SECRETARIO 

VERIFICANDO EL TEMA DEL ATLAS DE RIESGO, ENTONCES ESTOY A LAS 12:00 Y ME SALGO 12:30, 

PARA PODER ESTAR EN PALACIO DE GOBIERNO A LA 01:00 PORQUE SON MUY PUNTUALES, 

QUIEN GUSTE ASISTIR LA INVITACIÓN ESTÁ ABIERTA, PORQUE ES UN TEMA REALMENTE 

IMPORTANTE PARA EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA Y DE AHÍ VOY A INFORMANDOES.  

 

CLAUSURA DE LA SESION 
 

VIGÉSIMO SEXTO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA 
LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS 
DEL ORDEN DEL DÍA Y NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR 
CONCLUIDOS LOS TRABAJOS   ESTA SEPTUAGÉSIMO PRIMERA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 
20:05 HRS. DEL DÍA VEINTICINCO DE OCTUBRE DEL AÑO 2023. 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 
 
 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                       PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
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